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Varata "Norwegian Viva" a Marghera

TRIESTE - Seguono a ritmo accelerato i vari di navi da crociera del gruppo

Fincantieri. Norwegian Viva , seconda di sei navi da crociera di nuova

generazione della nuova classe "Prima" per Norwegian Cruise Line (NCL), è

stata varata martedì presso lo stabilimento di Marghera, dopo la consegna di

" Norwegian Prima " - la prima della nuova classe - avvenuta il 29 luglio. Con

circa 142.500 tonnellate di stazza lorda , quasi 300 metri di lunghezza e una

capacità di ospitare 3.215 passeggeri , "Norwegian Viva" e le unità gemelle

costituiranno la spina dorsale della flotta del futuro di NCL. Le consegne sono

previste fino al 2027. La classe Prima si basa su un progetto prototipale

sviluppato da Fincantieri che valorizza le caratteristiche consolidate di libertà

e flessibilità di NCL con una configurazione di prodotto innovativa, in grado di

arricchire ulteriormente l' esperienza offerta ai passeggeri. Inoltre, particolare

attenzione è stata posta all' efficienza energetica, con il duplice obiettivo di

contenere i consumi in esercizio e minimizzare l' impatto ambientale, in linea

con le più recenti normative in materia. NCL è parte di Norwegian Cruise Line

Holdings Ltd ., gruppo crocieristico statunitense fra i primi al mondo. Oltre a

NCL, fanno parte di Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. i brand Regent Seven Seas Cruises, per il quale Fincantieri

consegnerà il prossimo anno ad Ancona una terza nave da crociera di lusso, "Seven Seas Grandeur", dopo "Seven

Seas Explorer" (2016) e "Seven Seas Splendor" (2020), e Oceania Cruises, per cui il gruppo ha in portafoglio due

navi di nuova generazione che daranno avvio alla "classe Allura". LASCIA UN COMMENTO

La Gazzetta Marittima

Trieste
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Il Clpt denuncia due incidenti in porto: "I lavoratori non sono carne da macello"

Per il Comitato "le aziende sono disposte a tutto pur di velocizzare le operazioni per aumentare i profitti, anche a
tollerare (quando non a sollecitare) la violazione delle norme di sicurezza"

Riceviamo dal Clpt e pubblichiamo integralmente. I due incidenti avvenuti ieri

nei terminal TMT e Samer del porto di Trieste non sono dovuti al caso. Una

ralla ribaltata in TMT, un roll trailer con doppio container ribaltato in Samer. L'

unica cosa casuale è che nessun dei lavoratori coinvolti ha subito

conseguenze gravi. Per il resto questo è il risultato inevitabile del fatto che le

aziende sono disposte a tutto pur di velocizzare le operazioni per aumentare i

profitti, anche a tollerare (quando non a sollecitare) la violazione delle norme

di sicurezza. Sappiamo tutti che in porto le violazioni delle norme sulla

sicurezza e salute sono la norma, non l' eccezione. Come sappiamo tutti che l'

Autorità Portuale, che dovrebbe controllare il rispetto della salute dei

lavoratori, evita accuratamente di farlo, tenendo nascosti nei propri cassetti i

rapporti in cui tali irregolarità vengono segnalate. Di tutto questo sono

informate anche le altre autorità competenti, perché lo abbiamo segnalato noi

diverse volte. Ricordiamo ai lavoratori che accettare di violare le norme sulla

sicurezza del lavoro può anche non portare a incidenti. Ma basta che una sola

volta le cose vadano storte per rovinarsi la vita. La vita propria e quella di altri

lavoratori, nei casi peggiori. E la colpa di tutto verrà scaricata su di loro, dato che l' azienda potrà tranquillamente dire

che li aveva informati sulle norme da rispettare. Anche se il lavoratore quelle norme le ha violate perché glie lo ha

chiesto, "in amicizia" (o anche per forza), qualche capo o capetto. Ma in tribunale questa cosa verrà negata,

naturalmente. Dopo ogni incidente si fanno tavoli e tavolini, con molte belle cose scritte sulla carta, che poi non

vengono messe in pratica. Perché sono solo i lavoratori che possono imporre il rispetto della loro salute e dignità

rifiutandosi di lavorare in condizioni non sicure. Anche chiamando il 112 per far verificare le condizioni di lavoro.

Altrimenti resteranno carne da macello. In attesa del prossimo ferito o morto e delle solite pantomime di finte lacrime

e "mai più" da parte di chi queste cose avrebbe il dovere di impedirle.

Trieste Prima

Trieste
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Savona, nella spiaggia sotto il Priamar spazio ad un progetto sociale e sportivo anti
degrado

Il comune ha siglato un accordo per la concessione con Autorità Portuale. Si sono messe a disposizione
associazioni di volontariato e associazioni sportive dilettantistiche

Via all' utilizzo della porzione di arenile antistante la fortezza del Priamar al

Prolungamento a Savona per lo svolgimento di attività con finalità

aggregative, ludico o sportive, senza fini di lucro, da parte di associazioni di

volontariato e associazioni sportive dilettantistiche. Questa la decisione della

giunta comunale dopo aver sottoscritto un protocollo d' intesa con l' Autorità

di Sistema Portuale per la gestione del tratto lo scorso 29 luglio. "Il tratto di

spiaggia antistante la Fortezza del Priamar, per collocazione e dimensioni, ha

enormi potenzialità attrattive e si presta all' utilizzo per iniziative ludico -

ricreative, sportive e completa un' area che comprende la ex piscina di

Piazzale Eroe dei due mondi e le aree ed edifici ad essa retrostanti, che è

interesse dell' Amministrazione recuperare come luogo di aggregazione

giovanile - viene spiegato nella delibera - tuttavia, è spesso luogo di ritrovo di

senzatetto e irregolari, che la utilizzano abusivamente per stazionare,

installando tende o altre strutture non autorizzate; inoltre, la lunghezza dell'

arenile, inusuale per la nostra regione, fa sì che la parte più lontana dal mare,

sia poco utilizzata. L' utilizzo improprio e la posizione isolata dell' arenile è

causa di degrado con conseguenti implicazioni sulle condizioni igienico-sanitarie e di sicurezza dello stesso, che

inibiscono l' utilizzo di quel tratto di spiaggia". L' amministrazione, comunque, in collaborazione con la Questura, gli

assistenti sociali e ATA, è spesso intervenuta per allontanare i senzatetto e gli irregolari oltre che per rimuovere le

strutture abusive e per pulire l' area. Diversi soggetti locali, associazioni di volontariato e associazioni sportive,

comunque si sono candidate in comune e a partire dal mese di agosto, si metteranno a disposizione per animare l'

area organizzando attività aggregative di carattere sociale o sportivo. "Il comune di Savona è intenzionato a

sostenere questa iniziativa, nella convinzione che, in tal modo, sarà possibile animare il sito, offrire un nuovo spazio

di aggregazione alla collettività nonché e disincentivare l' utilizzo abusivo ed illegale degli spazi. A tale proposito si

intende incentivare la partecipazione di ulteriori associazioni che ne facciano richiesta, previa autorizzazione da parte

della Autorità di Sistema ai sensi dell' art.45 bis del Codice della Navigazione" viene specificato nella delibera della

giunta comunale.

Savona News

Savona, Vado
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Corsica Ferries acquista un traghetto da Viking Lines

Il Mega Victoria, lungo 170 metri, largo 27,6 metri, accoglierà fino a 2.400 passeggeri e 450 veicoli e avrà a
disposizione 900 metri lineari per il carico rotabile

Redazione

Savona - Un nuovo ferry entra a far parte della flotta delle Navi Gialle di

Corsica Sardinia Ferries. L' unità, acquistata dalla compagnia finlandese

Viking Line, sarà ribattezzata Mega Victoria, arriverà nel Mediterraneo nel

mese di ottobre ed entrerà in servizio nel 2023. I locali e le cabine sono stati

oggetto di un completo restyling e la nave, che si presenta luminosa,

spaziosa, moderna e confortevole, rispetterà lo stile e gli standard di

accoglienza delle Navi Gialle. Il Mega Victoria, lungo 170 metri, largo 27,6

metri, accoglierà fino a 2.400 passeggeri e 450 veicoli e avrà a disposizione

900 metri lineari per il carico rotabile. Sono 460 le cabine (interne, esterne,

Lusso e "dog friendly"). "Anche su questa nave, i locali, che si distingueranno

per nome, arredi e tipologia di offerta, avranno una precisa personalità ed

offriranno prodotti e servizi in linea con i più moderni concetti di ristorazione,

rispettando le mode, le filosofie di vita, le esigenze salutistiche e le voglie

della clientela più attenta, che troverà Ristoranti à la carte, Self-service, Coffe

Shop, Bar, Aree giochi, Sale Conferenze, Boutique e grandi spazi pubblici", fa

sapere la compagnia. "Siamo lieti di accogliere nella flotta questa nuova nave,

che debutterà in Mediterraneo nel 2023, per rafforzare e migliorare la nostra offerta commerciale, affiancando le altre

unità" afferma Pierre Mattei, presidente di Corsica Sardinia Ferries, che prosegue "In linea con le politiche di sviluppo,

flessibilità e adattamento permanente, essa sarà impiegata in base alle esigenze del mercato, che è in costante e

rapida evoluzione"

Ship Mag

Savona, Vado
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Porto Genova allarga varchi per l' assalto di turisti a traghetti

Aumentato personale controllo dopo disagi giorni scorsi per code

Il Porto di Genova si prepara a un assalto di turisti previsto nel primo fine

settimana di agosto con misure speciali per consentire un più agevole transito

di auto, moto e roulotte dirette ai traghetti ed evitare code e attese snervanti

che hanno caratterizzato già alcune giornate di luglio. Al termine di una serie

di riunioni tecniche svolte in Prefettura e in Capitaneria, l' Autorità di Sistema

Portuale, in accordo con i vertici di Stazioni Marittime, ha predisposto una

serie di misure per contenere i disagi "che le 7000 auto in transito stimate

potrebbero causare in occasione degli imbarchi/sbarchi dei traghetti e della

contemporanea presenza di 3 navi da crociere nella giornata di sabato 6

agosto". In particolare sarà ampliata l' apertura dei varchi portuali con orario

04-24 e verrà potenziato il personale addetto alle verifiche ai varchi così da

garantire la funzionalità di tutte le corsie di accesso e convogliare le auto

verso le entrate e le uscite presidiate. Garantito anche un servizio di vigilanza

con una postazione mobile in grado di intervenire in caso di necessità. Nei

giorni scorsi sono stati segnalati e registrati gravi disagi ai varchi portuali, con

attese di ore sotto al sole. In alcuni casi chi doveva imbarcarsi ha addirittura

perso il traghetto a causa dei tempi dilatati per percorrere i pochi metri che collegano il casello autostradale di Genova

Ovest al porto. Una turista, intervistata dalla Rai, ha denunciato di essere arrivata al casello alle 8 di mattina e di avere

perso il traghetto partito intorno alle 10:00. (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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Genova Pra'-Palmaro: al via i primi tre progetti di riqualificazione urbana

Inizialmente contenuti nel progetto Pinqua, ora sono finanziati con il Pnrr

Riqualificazione del centro storico di Pra' , recupero di Villa De Mari con la

realizzazione di alloggi di co-housing , spazi eventi, valorizzazione del

sistema delle creuze e riqualificazione dei parchi e delle Sorgenti Sulfuree .

Sono i primi progetti definitivi approvati dalla giunta comunale pronti a partire

nell' ambito del Programma innovativo della Qualità dell' Abitare-Pinqua per la

rigenerazione urbana con fondi del Pnrr. Al finanziamento complessivo del

Mims-Ministero delle infrastrutture e mobilità sostenibili è di oltre 4,7 milioni di

euro si aggiunge un cofinanziamento comunale di circa 193.000 euro , anche

se il problema degli extra-costi a causa dell' incremento dei prezzi delle

materie prime, probabilmente farà salire la spesa complessiva dell' appalto. I

tre progetti riguardano interventi molto attesi dal quartiere di Pra' Palmaro.

«Stiamo procedendo spediti e in autunno contiamo di aggiudicare i lavori -

spiega il vicesindaco e assessore ai Lavori Pubblici Pietro Piciocchi - è già in

corso anche la progettazione definitiva su gli altri interventi del PINQuA in

particolare su via Novella. Tutti i lavori che riguardano i progetti su Pra'

Palmaro saranno terminati entro il 2025 , come ci chiede il Pnrr. Gli interventi

rientrano nel quadro complessivo di quella visione più ampia di un waterfront di Ponente che ha l' obiettivo di ricucire il

rapporto tra questa zona di città, molto complessa per le interferenze con il porto e la rete ferroviaria, e il suo mare,

nell' ottica della rigenerazione urbana». «Con il Pinqua - aggiunge il presidente del Municipio VII Ponente Guido

Barbazza - il recupero e la valorizzazione del litorale di Pra' si estende alla zona di Pra'-Palmaro dove massimo è l'

impatto ambientale del porto di Pra' e relativo scalo ferroviario. Ringrazio il Comune di Genova, che ha fatto suo il

progetto dopo un sopralluogo quando ancora presidevo la FondAzione PrimA' vera e il Consiglio di Comunità' Praese

per l' ottimo lavoro svolto per creare questo progetto. Il Municipio sarà parte proattiva, lavorando con il Comune, in

simbiosi con i cittadini, per garantire la massima qualità e velocità di esecuzione di quest' opera fondamentale del

Programma Municipale VII Ponente». Il recupero di Villa De Mari a Pra' per la realizzazione di alloggi di co-housing,

spazi per eventi e la riqualificazione del parco pubblico comprende il completamento della riqualificazione dell'

immobile, di elevato valore storico-architettonico, di Villa De Mari, rendendo integralmente fruibile il complesso e

inserendo nuovi spazi per servizi aperti al territorio e nuovi alloggi di co-housing, da destinarsi alla residenza

temporanea, con l' intento di rafforzare la comunità di quartiere in un' ottica di apertura e abitare collaborativo per

rendere Villa De Mari un centro polivalente inclusivo. La progettazione comprende le opere interne edili ed

impiantistiche per la riqualificazione dell' ala storica della Villa de Mari e la risistemazione della parte di giardino

pubblico che si trova sul fronte sud dell' immobile. La spesa complessiva per
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i lavori è di 3,77 milioni di euro di cui 3,6 del Pnrr e oltre 148.000 euro del Comune di Genova Completamento della

riqualificazione degli spazi pubblici del Centro Storico di Pra' Palmaro . Il progetto riguarda la riqualificazione delle vie

che delimitano su tre lati il cimitero di Pra' in via della SS. Trinità e la piazza che collega questi percorsi alla chiesa di

N.S. Assunta, in piazza Palmaro. L' obiettivo è incrementare la sicurezza pedonale e la fruibilità degli spazi pubblici

del centro e rivitalizzare il cuore del quartiere di Pra' Palmaro, rafforzando il ruolo dello spazio aperto come luogo di

vita quotidiana per gli abitanti del quartiere. Nello specifico, l' intervento consiste nella realizzazione di una nuova rete

di regimentazione delle acque bianche e nella ripavimentazione in pietra e mattoni del percorso corrispondente all'

antica creuza di via N.S. Assunta, nonché nella manutenzione dell' attuale manto stradale per le restanti vie. La spesa

complessiva è di oltre 705.000 euro, di cui 677.700 euro del Pnrr Valorizzazione del sistema delle creuze e

riqualificazione del parco pubblico delle Sorgenti Sulfuree a Pra' Palmaro . Il progetto riguarda la riqualificazione del

parco pubblico delle Sorgenti Sulfuree e del tratto di creuza che lo attraversa, con l' intento di innescare un processo

virtuoso di valorizzazione delle connessioni pedonali con i quartieri residenziali collinari e di integrazione della

comunità delle alture residenziali, nel processo di riqualificazione generale. La riqualificazione comprende il campetto

sportivo interno al parco, delle gradinate e dei locali sottostanti, attualmente in condizioni di degrado, e nella

risistemazione dell' area di parco gravitante intorno al campetto, con relativi spazi verdi e percorsi, anche al fine di

garantirne la piena accessibilità. La spesa complessiva è di oltre 423.000 euro di cui oltre 406.600 euro del Pnrr La

proposta presentata dal Comune di Genova che ha ottenuto il finanziamento da 15 milioni di euro del Mims

comprende altri 3 interventi : il nuovo parco urbano Pra'-Palmaro a cura della direzione Sport del Comune di Genova,

il recupero di alloggi Erp in via Novella a cura della direzione Politiche della Casa e la riqualificazione di spazi pubblici

a uso sportivo e riforestazione di aree boschive a margine del quartiere di edilizia sociale di via Novella a cura

direzione Sport. LASCIA UNA RISPOSTA
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Cantieri autostradali ad agosto: rischio code nei giorni dei traghetti

Nuovo guardrail e sicurezza in galleria e sulla rampa per la Sopraelevata intorno al casello di Genova Ovest. Due
settimane di cantieri da lunedì 8 con riduzione di carreggiata e stop notturni

Gli automobilisti genovesi e i turisti passeranno Ferragosto in compagnia dei

cantieri autostradali. Per la precisione, da lunedì 8 a venerdì 19 agosto il

casello di Genova Ovest resterà chiuso in entrata nelle ore notturne (dalle 22

alle 6 di mattina), e sia la rampa di accesso alla Sopraelevata (di competenza

di Autostrade), sia la prima galleria dopo il casello, la san Bartolomeo,

subiranno restringimenti di carreggiata durante il giorno. Il tutto nelle due

settimane agostane che registrano il maggior numero di imbarchi e sbarchi

per traghetti e crociere. Autostrade ha condiviso con il Comune di Genova,

Regione Liguria e Autorità portuale un piano strategico per evitare la paralisi

della viabilità, soprattutto al mattino o nel tardo pomeriggio. I lavori non

prorogabili, anche a detta dell' assessore regionale alle Infrastrutture Giacomo

Giampedrone, consistono nell' adeguamento degli impianti antincendio nelle

galleria san Bartolomeo e nel rifacimento del guardrail tra la Sopraelevata e il

casello di Genova Ovest. Le autorità si aspettano giornate da bollino rosso

dall' 8 al 10 agosto tra le 17 e le 20, come detto in concomitanza con imbarchi

e sbarchi, e come unica soluzione puntano ad una informazione preventiva e

su deviazioni di traffico su percorsi alternativi in caso di necessità.
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Nave militare americana al porto per lavori

La Uss Mount Whitney è ormeggiata nei bacini delle riparazioni navali del porto genovese per alcuni interventi di
manutenzione. La nave è l' ammiraglia della sesta flotta della Us Navy

Nel porto di Genova svetta l' imponente profilo dell' ammiraglia della sesta

flotta statunitense, la nave è ormeggiata nei bacini dei cantieri navali, per un'

attività programmata di manutenzione e rinnovamento. La USS Mount

Whitney prende il nome dalla montagna più alta della catena montuosa della

Sierra Nevada in California ed è la prima nave della marina degli Stati Uniti a

portare questo nome. La nave a comando della sesta flotta è arrivata a

Genova il 27 luglio e rimarrà ormeggiata per alcune settimane, necessarie a

portare a compimento dei lavori di manutenzione che saranno eseguiti dai

cantieri navali san Giorgio. Non è la prima volta che questo vascello militare

fa visita allo scalo genovese, infatti nel dicembre 2020 la Mount Whitney era

rimasta alcuni giorni in porto per altri lavori di rinnovamento. La nave è stata

costruita da Northrop Grumman Shipbuilding, storici cantieri navali di Newport

in Virginia, è lunga 189 metri ed è stata varata l' 8 gennaio 1970.
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Imbarco traghetti, varchi portuali aperti dalle 4 del mattino

Misure straordinarie per gestire il transito di auto, moto e roulotte dirette ai traghetti ed evitare code

Alle porte del primo fine settimana di agosto, il porto si prepara con misure

speciali per gestire il transito di auto, moto e roulotte dirette ai traghetti ed

evitare code e attese snervanti che hanno caratterizzato già alcune giornate di

luglio. Al termine di una serie di riunioni tecniche svolte in Prefettura e in

Capitaneria, l' Autorità di Sistema Portuale, in accordo con i vertici di Stazioni

Marittime, ha predisposto una serie di misure per contenere i disagi "che le

7000 auto in transito stimate potrebbero causare in occasione degli

imbarchi/sbarchi dei traghetti e della contemporanea presenza di 3 navi da

crociere nella giornata di sabato 6 agosto". In particolare sarà ampliata l'

apertura dei varchi portuali con orario 04-24 e verrà potenziato il personale

addetto alle verifiche ai varchi così da garantire la funzionalità di tutte le corsie

di accesso e convogliare le auto verso le entrate e le uscite presidiate.

Garantito anche un servizio di vigilanza con una postazione mobile in grado di

intervenire in caso di necessità. Nei giorni scorsi sono stati segnalati e

registrati gravi disagi ai varchi portuali, con attese di ore sotto al sole. In

alcuni casi chi doveva imbarcarsi ha addirittura perso il traghetto a causa dei

tempi dilatati per percorrere i pochi metri che collegano il casello autostradale di Genova Ovest al porto.
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Nel porto di Genova ci si prepara al weekend da bollino nero

L' Autorità di Sistema Portuale, in accordo con i vertici di Stazioni Marittime, ha predisposto una serie di misure per
contenere i disagi possibili per le 7000 auto in transito stimate per gli imbarchi

Nel porto di Genova ci si prepara per il fine settimana da bollino nero. In

previsione infatti del primo weekend di grande afflusso passeggeri nello scalo

del capoluogo ligure, a seguito delle riunioni tecniche presso Prefettura e

Capitaneria, l' Autorità di Sistema Portuale, in accordo con i vertici di Stazioni

Marittime, ha predisposto una serie di misure per contenere i disagi che le

7000 auto in transito stimate potrebbero causare in occasione degli

imbarchi/sbarchi dei traghetti e della contemporanea presenza di 3 navi da

crociere nella giornata di sabato 6 agosto. In particolare sarà ampliata l'

apertura dei varchi portuali con orario 04-24 e verrà potenziato il personale

addetto alle verifiche ai varchi così da garantire la funzionalità di tutte le corsie

di accesso e convogliare le auto verso le entrate/uscite presidiate. Garantito

anche un servizio di vigilanza con una postazione mobile in grado di

intervenire in caso di necessità.
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La Corte dei Conti approva la gestione AdSP Ligure West

ROMA - La Sezione controllo enti della Corte dei Conti ha approvato, con

Delibera n. 80/2022, la relazione sulla gestione 2020 dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Occidentale - comprendente i porti di Genova,

Savona,  P rà  e  Vado Ligure - che ha ricevuto rilevanti finanziamenti

straordinari per la realizzazione di interventi infrastrutturali, con conseguente

rivisitazione del Piano operativo triennale 2019-2021 e aggiornamento del suo

valore a 2,07 miliardi di euro Sono 15 le opere nel Programma, con

aggiudicazioni pari a 193 milioni di euro, di cui 155 impegnati. È ancora in

attesa di approvazione da parte del Mims il Documento di Pianificazione

Strategica di Sistema (DPSS), predisposto a partire da aprile 2019, la cui

rapida definizione dovrà essere - ha osservato la Corte - coerente con gli

investimenti previsti nel PNRR. La pandemia ha inciso negativamente sulla

gestione delle attività e sul bilancio 2020, con una contrazione complessiva

dei proventi e un traffico portuale in calo del 14,48% per i porti di Genova,

Savona e Vado Ligure. Le merci movimentate 2020 scendono a 57,4 milioni

di tonnellate, a fronte dei 67,2 del 2019, mentre il traffico passeggeri, pari a

oltre 1,5 milioni, è diminuito del 65,98% sul 2019. Sono in flessione di circa 13,4 milioni di euro sul 2019 le tasse

portuali (-23,45%), con entrate pari a circa 43,8 milioni. In virtù delle maggiori entrate per finanziamenti delle grandi

opere programmate, i risultati contabili 2020 evidenziano, da un lato, un avanzo di competenza di oltre 36 milioni di

euro (a fronte del disavanzo 2019 di 105 milioni) e, dall' altro, un avanzo di 175 milioni di euro (+30,56% sui 134

milioni del 2019), di cui circa 95 (erano 81 nel 2019) interamente destinati al programma delle opere 2019-2021. In

aumento sul 2019 la mole rilevante dei residui, in virtù dei finanziamenti e investimenti in conto capitale, di cui - ha

sottolineato la Corte - si rende necessario verificare nel tempo l' effettività. I residui attivi 2020 superano i 302 milioni

di euro, quelli passivi ammontano a 533 (rispettivamente pari a 196 e circa 405 milioni nel 2019). L' utile di esercizio è

di 33 milioni, in lieve crescita sui 32,5 del 2019. Aumenta anche il patrimonio netto per effetto del risultato economico,

raggiungendo quota 627 milioni di euro (594 nel 2019).
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Autostrade, è rischio caos per i lavori a Genova Ovest: due settimane di cantiere

Durante le settimane di Ferragosto. Previsti lavori alle barriere spartitraffico e all' impianto antincendio della galleria
San Bartolomeo subito dopo il casello

di r.p. . Un doppio cantiere che obbligherà tutte le notti da lunedì 8 a venerdì

19 agosto la chiusura del casello di Genova Ovest oltre a una riduzione di

carreggiata. Lavori previsti e che cadono proprio durante le settimana a

cavallo di Ferragosto. Chiusure, restringimenti e cantieri sparsi un po' ovunque

sono ormai l' abitudine in Liguria. Per il mese di agosto è stato rimodulato il

piano lavori lungo le autostrade liguri. Quasi tutti i cantieri sono stati rimossi.

Ma il pericolo per genovesi e turisti è proprio all' altezza del casello di Genova

Ovest che vedrà una riduzione di carreggiata per due settimane e le chiusure

notturne dalle ore 22 di sera alle ore 6 del mattino. E se di notte il casello sarà

chiuso per consentire i lavori di mattina la riduzione della carreggiata prende

un' ampia parte con la riduzione di carreggiata che sarà a fasi e coinvolgerà la

rampa di accesso dalla Sopraelevata e nella galleria che si trova

immediatamente dopo il casello di Genova Ovest, appunto la San

Bartolomeo. Impossibile far slittare all' autunno questi lavori e dunque il

cantiere proseguirà per la settimana precedente e quella successiva a

Ferragosto. Un periodo di traffico concordato con la Regione Liguria dopo

aver considerato la riduzione di traffico legata al periodo. I mezzi pesanti diretti in porto subiscono una riduzione di

circa il 20%. Il pericolo è legato al porto con l' accesso al terminal traghetti. In questo periodo si raggiunge infatti il

numero più alto di di passeggeri in transito. Per questo sono state potenziate le indicazioni utili per turisti e non solo

con le informazioni che verranno date anche all' interno delle navi in arrivo allo scalo portuale genovese. ARTICOLI

CORRELATI Venerdì 05 Agosto 2022 Giulio non è ancora arrivato e neanche arriverà, a Varazze. Sarà un agosto

insolito e più triste, quello di tanti valligiani abituati a far visita a Giulio Torti sotto l' ombrellone della spiaggia

frequentata per decenni al confine tra genovesato e savonese. Oltre la tristezza, c' è l' incredulità Venerdì 05 Agosto

2022 A quel punto ha chiamato la polizia. Gli agenti hanno trovato i nove, tra cui con ogni probabilità alcuni minorenni,

stipati e con segni di disidratazione Venerdì 05 Agosto 2022 La partnership si basa sulla collaborazione tra un

marchio di abbigliamento giovane, dinamico, ambizioso e uno dei club più accreditati e ricchi di storia, rappresentante

della più antica e longeva squadra di football in Italia Venerdì 05 Agosto 2022 Il colpo al Panino Italiano di Piccapietra:

indagini della polizia Venerdì 05 Agosto 2022 GENOVA - La nuova Città dei Bambini e dei Ragazzi, la cui

progettazione è stata affidata da Porto Antico di Genova e Costa Edutainment a Filmmaster Events, sarà il primo

experience museum dedicato ai "Cinque Sensi" in Italia: 2.000 mq di spazio espositivo dove i bambini e i ragazzi da 0

a 12 anni po Venerdì 05 Agosto 2022 La rottura, a cui i tecnici di Acam Acque
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lavorano da ore, è avvenuta su una tubazione di 25 centimetri di diametro Venerdì 05 Agosto 2022 Il 15 settembre

la prima udienza. Durante il dibattimento il genovese Bonello sarà in Spagna
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Weekend di fuoco a Genova, previsto assalto dei turisti ai traghetti: il Porto allarga i varchi

In alcuni casi chi doveva imbarcarsi ha addirittura perso il traghetto a causa dei tempi dilatati per percorrere i pochi
metri che collegano il casello autostradale di Genova Ovest al porto

di Au. B. Un vero e proprio assalto di turisti in arrivo il primo fine settimana di

agosto. Il Porto di Genova si prepara alle previsioni con misure speciali per

consentire un più agevole transito di auto, moto e roulotte dirette ai traghetti

ed evitare code e attese snervanti che hanno caratterizzato già alcune

giornate di luglio. Al termine di una serie di riunioni tecniche svolte in

Prefettura e in Capitaneria, l' Autorità di Sistema Portuale, in accordo con i

vertici di Stazioni Marittime, ha predisposto una serie di misure per contenere

i disagi "che le 7000 auto in transito stimate potrebbero causare in occasione

degli imbarchi/sbarchi dei traghetti e della contemporanea presenza di 3 navi

da crociere nella giornata di sabato 6 agosto". In particolare sarà ampliata l'

apertura dei varchi portuali con orario 04-24 e verrà potenziato il personale

addetto alle verifiche ai varchi così da garantire la funzionalità di tutte le corsie

di accesso e convogliare le auto verso le entrate e le uscite presidiate.

Garantito anche un servizio di vigilanza con una postazione mobile in grado di

intervenire in caso di necessità. Nei giorni scorsi sono stati segnalati e

registrati gravi disagi ai varchi portuali, con attese di ore sotto al sole. In

alcuni casi chi doveva imbarcarsi ha addirittura perso il traghetto a causa dei tempi dilatati per percorrere i pochi metri

che collegano il casello autostradale di Genova Ovest al porto. L' amministratore delegato Edoardo Monzani, durante

il primo assalto registrato a inizio luglio, aveva invitato i passeggeri a recarsi in porto un paio d' ore in anticipo, e non

prima per evitare pesanti bivacchi sotto il sole di questi torridi giorni di siccità LEGGI QUI) ARTICOLI CORRELATI

Mercoledì 29 Giugno 2022 GENOVA-Extra costi per 300 milioni di euro all' anno si abbatteranno sulla flotta italiana di

navi ro-ro e di traghetti a causa dell' applicazione delle nuove norme IMO sulle emissioni e della contemporanea

imposizione del pacchetto Fit for 55. L' applicazione di queste iniziative a favore della soste Sabato 16 Luglio 2022

Tanti sono i passeggeri che nel week end partiranno e arriveranno in porto per il torrido esodo di metà luglio. Oltre 12

auto per isole e nord Africa Mercoledì 29 Giugno 2022 GENOVA - L' estate è cominciata ufficialmente da pochi

giorni, conseguentemente è partito il via libera per cittadini e turisti che vogliono raggiungere le mète per trascorrere le

proprie vacanze. Legato a questo il problema degli imbarchi sulle navi passeggeri a Genova, quest' oggi si è

registrato un
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Il Governo riserva 900 milioni extra per diga di Genova e altre opere portuali

Le risorse a copertura degli extracosti delle infrastrutture del Fondo Complementare al Pnrr verranno da tagli a
sanità, istruzione e transizione ecologica. La Mattina (componente del comitato di gestione Adsp Mlo) frena sul
riempimento di calata Concenter

5 Agosto 2022 Dopo i 7,5 miliardi di euro che col primo Decreto Aiuti il

Governo ha stanziato per coprire i cosiddetti extracosti delle opere finanziate

col Pnrr o col Fondo Complementare al Pnrr, nel secondo Decreto Aiuti l'

esecutivo ha inserito una previsione ad hoc per queste ultime. Malgrado lo

stanziamento del Dl Aiuti 1 fosse riservato alle opere avviate fra il 17 maggio

scorso e fine anno per le quali le risorse disponibili non fossero bastate a

coprire gli aggiornamenti dei prezziari regionali agli aumenti del prezzo delle

materie prime registrati nei mesi scorsi, la platea (che comprendeva poi un'

altra serie di investimenti puntualmente elencati, fra cui ad esempio le

Olimpiadi di Milano-Cortina) era comunque evidentemente abbastanza ampia

da rischiare che il plafond non fosse sufficiente per le opere finanziate dal

Fondo Complementare. Fra esse la più rilevante fra quelle che hanno

registrato problematiche di capienza è, come noto, la nuova diga foranea di

Genova. Il commissario Paolo Emilio Signorini (presidente della locale

Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, stazione appaltante)

anche in audizione in Comune ha ricordato in merito come le offerte ricevute

dalle due cordate interessate 'non modifichino le condizioni iniziali dell' appalto' (rispettino cioè il quadro economico di

950 milioni di euro) - la formula che garantisce il rispetto dell' articolo 32 della Direttiva Ue 24/2014 disciplinante la

negoziazione privata a cui Adsp s' è avviata -, ma ha spiegato come i due candidati puntino a rivedere le clausole

relative agli aggiornamenti dei prezzi delle materie prime. Esattamente ciò su cui il Governo è intervenuto col Dl Aiuti

bis approvato ieri (sempre che siano confermate le bozze in circolazione: anche questo esecutivo approva testi che

poi non diffonde). L' articolo 33, infatti, prevede proprio lo stanziamento di 1,3 miliardi riservato per 400 milioni alle

Olimpiadi Milano-Cortina e per 900 alle opere finanziate dal Fondo Complementare che siano "avviate" (di cui sia

cioè stata aggiudicata la realizzazione) fra l' entrata in vigore del decreto e il 31 dicembre. Una circoscrizione del
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perimetro che sembra fatta apposta per garantire anche la copertura dei 2-300 milioni di euro di extracosti stimati

ufficiosamente per la diga (oltre che di eventuali gap che dovessero emergere sugli altri appalti portuali rientranti nel

cerchio: fra questi ad esempio l' impianto di trattamento dei fanghi dell' Adsp di Ravenna, il terminal crociere di La

Spezia o i lavori previsti a Palermo e Trapani C' è però un' altra differenza rispetto al 'piatto' del Dl Aiuti 1. Se in quel

caso i 7,5 miliardi sono stati reperiti prevedendo l' emissione di debito, questa volta si farà ricorso al taglio di alcuni

fondi generici e soprattutto al prelievo dagli accantonamenti destinati ai singoli ministeri: i più sacrificati saranno
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milioni di euro), Transizione Ecologica (85 milioni), Università (60 milioni) e Salute (60 milioni). Restando a Genova,

intanto, è emersa stamane una significativa 'retromarcia' in merito all' aggiornamento del Piano Straordinario delle

opere portuali dell' Adsp approvato dal Comitato di gestione venerdì scorso. Con riferimento alle vigenti prescrizioni

ministeriali che impediscono l' interramento di Calata Concenter (uno dei lavori aggiunti al Piano) e il cui superamento

è il motivo stesso dell' inserimento del tombamento nel Piano, infatti, il membro di Comitato Andrea La Mattina ha

dichiarato a Il Secolo Xix che l' intervento resta "al momento un' ipotesi", per la quale occorrerà l' autorizzazione della

Soprintendenza (che la negò in sede di Via). Adsp non ha voluto commentare le parole di La Mattina.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Parte l' iter del nuovo Prp di Genova e Savona

Palazzo San Giorgio pubblica il bando: ci vorranno 18 mesi per la redazione oltre a quanto necessario per le
autorizzazioni

di Redazione SHIPPING ITALY 5 Agosto 2022 Arrivato a superare i 20 anni il

predecessore vigente, il nuovo Piano Regolatore Portuale del primo porto d'

Italia ha cominciato oggi la sua gestazione amministrativa. L' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, infatti, ha appena pubblicato il

bando per la "redazione dei piani regolatori portuali degli scali di Genova e

Savona/Vado Ligure comprensivi della relativa procedura di valutazione

ambientale strategica e dei relativi approfondimenti tecnici, oltre al supporto

nelle procedure approvative". Nella documentazione dell' ente si spiega di

aver deciso di rivolgersi all' esterno perché "la redazione dei Piani Regolatori

Portuali presenta profili di elevata complessità determinata da diversi fattori,

tra cui la molteplicità delle funzioni presenti nei porti del sistema, la presenza

di forti componenti industriali, la presenza di altre importanti infrastrutture, la

presenza di ambiti urbani interni al demanio marittimo o confinanti con lo

stesso, le ricadute ambientali derivanti dalle attività portuali e industriali, con

conseguente necessità di specializzazioni molteplici che riflettono l'

eterogeneità dei profili di approfondimento, tecnici (urbanistica, economia,

ingegneria idraulica, etc) ambientali (chimico-fisiche, biologiche, estetico-culturali, e socioeconomiche) giuridici,

economici e strategici con molteplicità delle professionalità da coinvolgere con elevata professionalità e

specializzazione". Tanto che "le caratteristiche del servizio, la molteplicità delle professionalità richieste e il carico di

lavoro riconducibile allo svolgimento del servizio medesimo in tempi contenuti non sono compatibili con le attuali

dotazioni organiche dell' Ente". Gli uffici Adsp ad ogni modo affiancheranno l' aggiudicatario in tutto il percorso. Le

offerte vanno presentate entro il 29 settembre. La base di gara è di 1,6 milioni di euro (con quadro economico di circa

2 milioni). "La durata del servizio, intesa come somma delle diverse attività richieste, viene stimata in 18 mesi

massimo dal conferimento dell' incarico (ovvero dal verbale di consegna in caso di esecuzione anticipata) ma il

servizio si conclude con la data di approvazione definitiva dei Piani Regolatori Portuali da parte di Autorità di Sistema

Portuale (). Sono quindi esclusi nella durata sopra riportata i tempi di valutazione da parte di AdSP della

documentazione predisposta dall' aggiudicatario e quelli connessi al rilascio di osservazioni, pareri, intese,

autorizzazioni e quant' altro necessario per giungere all' approvazione definitiva dei PRP da parte di AdSP". All' anno

e mezzo quindi si aggiungeranno i mesi per l' iter approvativo. Da notare infine come la documentazione faccia

presente che "alcuni interventi infrastrutturali strategici per il porto di Genova sono stati inseriti nel Programma

straordinario di investimenti urgenti" definito dal Decreto Genova e nel Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza.

"Considerata l' urgenza che li caratterizza
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e la norma speciale che ad oggi li disciplina, il soggetto aggiudicatario del servizio verrà prontamente informato da

AdSP circa lo stato di avanzamento dell' iter approvativo e di cantierizzazione degli stessi al fine di coordinare la

predisposizione degli strumenti di pianificazione con lo stato di avanzamento delle opere". A.M.
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"Rimossi i frangiflutti per il Palio: andare più piano, le onde danneggiano le barche
ormeggiate"

Come tutti gli anni nel periodo del Palio vengono rimossi i frangiflutti del

Mirabello e parte dell' Assonautica. Lanciamo un appello a tutti i diportisti, ai

pescherecci e ai comandanti dei vaporetti di usare un po' di buonsenso a

transitare molto lentamente nel trattamento tratto che va dalla banchina alla

fine del porto Mirabello onde evitare di fare danni alle barche ormeggiate e

creare pericoli per le persone che sostano sulle barche ormeggiate.

Sappiamo tutti che navigando a tre nodi siamo in regola però ci sono tipi di

barche e gommoni che anche a tre nodi creano onde di una certa consistenza

è per questo che chiediamo buonsenso quando si passa in questo tratto di

mare. Speriamo di far capire a tutti che il mare con la barca è bello viverlo

quando è calma piatta e non quando è agitato.

Citta della Spezia

La Spezia
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Nel secondo trimestre il traffico delle merci nel porto di Ravenna è aumentato del +1,9%

Record storico nella prima metà del 2022

Nel secondo trimestre del 2022 il porto di Ravenna ha movimentato 7,13

milioni di tonnellate di merci, volume che rappresenta il nuovo record per

questo periodo dell' anno e un rialzo del +1,9% sul secondo trimestre del

2021 quando era stato stabilito il precedente record. Il solo traffico all'

importazione è ammontato a 6,16 milioni di tonnellate (+1,9%) e quello all'

importazione a 969mila tonnellate (+2,0%). Il traffico complessivo delle merci

varie è stato di 2,98 milioni di tonnellate (+6,7%), di cui 706mila tonnellate di

merci in container (+15,3%) realizzate con una movimentazione di contenitori

pari a 67mila teu (+19,9%), 435mila tonnellate di rotabili (+18,0%) e 1,84

milioni di tonnellate di altre merci varie (+1,5%). In crescita anche le rinfuse

liquide con 1,25 milioni di tonnellate (+5,0%), di cui 695mila tonnellate di

prodotti petroliferi raffinati (+0,8%) e 553mila tonnellate di altri carichi

(+10,8%), mentre le rinfuse solide sono calate del -3,7% essendosi attestate

a 2,90 milioni di tonnellate. Inoltre, nel secondo trimestre di quest' anno - con

complessivi con 51mila passeggeri - è ripreso il traffico crocieristico che lo

scorso anno era fermo a causa della pandemia di coronavirus. Nel primo

semestre del 2022 il porto ravennate ha segnato il proprio nuovo record storico di traffico semestrale delle merci con

13,86 milioni di tonnellate, in crescita del +8,1% sulla prima metà dello scorso anno, record che in precedenza era

stato registrato nel primo semestre del 2019 con 13,36 milioni di tonnellate. Nel settore delle merci varie sono state

movimentate 1,32 milioni di tonnellate di merci in contenitori (+10,3%) con una movimentazione di container pari a

123mila teu (+12,7%), 891mila tonnellate di rotabili (+22,7%) e 3,62 milioni di tonnellate di altri carichi (+11,7%). Le

rinfuse secche hanno totalizzato 5,67 milioni di tonnellate (+4,1%) e quelle liquide 2,36 milioni di tonnellate (+6,8%),

incluse 1,23 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-5,5%) e 1,13 milioni di tonnellate di altre rinfuse

(+24,3%). L' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale ha reso noto che a luglio 2022 il

porto di Ravenna ha movimentato circa 2,4 milioni di tonnellate, dato che se rappresenta un calo del -6% sul luglio

2021 resta tuttavia superiore del +15,5% rispetto a luglio 2019.

Informare

Ravenna
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Record di traffico nel semestre a Ravenna

RAVENNA Traffico record nel primo semestre a Ravenna dove sono state

movimentate complessivamente 13.857.888 tonnellate, in crescita dell'8,1%

(circa un milione di tonnellate in più) rispetto al 1° semestre 2021. Gli sbarchi

e gli imbarchi sono stati, rispettivamente, pari a 12.045.283 tonnellate

(+10,1% sul 2021) e a 1.812.605 tonnellate (-3,7% sul 2021). Il numero di

toccate delle navi è stato pari a 1.364, con 27 toccate in più (+2,0%) rispetto

ai primi 6 mesi del 2021. Il mese di Giugno sorso ha movimentato

complessivamente 2.369.030 tonnellate, in crescita del 6,7% (quasi 150 mila

tonnellate in più) rispetto al 2021. Analizzando le merci per condizionamento,

nel 1° semestre 2022 le merci secche (rinfuse solide e merci varie e

unitizzate) con una movimentazione pari a 11.496.123 tonnellate sono

cresciute dell'8,4% rispetto al 2021. In particolare, nell'ambito delle merci

secche, nei primi 6 mesi dell'anno le merci unitizzate in container (con

1.316.377 tonnellate di merce) sono aumentate del 10,3% rispetto allo stesso

periodo del 2021, mentre le merci su rotabili (891.010 tonnellate) sono

aumentate del 22,7% rispetto al 2021. I prodott i  l iquidi con una

movimentazione di 2.361.765 tonnellate nei primi 6 mesi sono aumentati del 6,8% rispetto allo stesso periodo del

2021. Il comparto agroalimentare (derrate alimentari e prodotti agricoli) ha registrato 2.639.114 tonnellate di merce

movimentata nei primi 6 mesi del 2022, in crescita di circa il 21,8% (oltre 470 mila tonnellate in più) rispetto allo

stesso periodo del 2021. Analizzando l'andamento delle singole merceologie, nel semestre si è registrata una ripresa

per la movimentazione dei cereali, che raggiungono le 712.701 tonnellate, in crescita del 155,2% rispetto al 2021

(quando erano state movimentate 279.305 tonnellate). Per i prodotti metallurgici il 1° semestre, con 3.555.661

tonnellate movimentate, registra, nonostante la guerra, una crescita del 9,7% rispetto allo stesso periodo del 2021.

Per quanto riguarda i prodotti petroliferi, sono state movimentate 1.225.826 tonnellate, in diminuzione del 5,5% (71

mila tonnellate in meno) rispetto allo stesso periodo delo scorso anno. In aumento, inoltre, rispetto allo stesso periodo

del 2021, i prodotti chimici (+40,8%), con 513.412 tonnellate. Ancora rilevante il calo dei volumi movimentati nel porto

di Ravenna per i concimi con 714.791 tonnellate (-15,4% rispetto allo stesso periodo del 2021). I contenitori, per

123.111 TEUs, sono in crescita del 12,7%ia rispetto al 2021. La crescita ha riguardato principalmente i TEUs pieni,

pari a 95.898 (il 78,0% del totale dei TEUs), in crescita del 13,3% rispetto allo steso periodo dello scorso anno. Il

numero di toccate delle navi portacontainer, pari a 239, è in linea con le 234 del 1° semestre 2021. Nel solo mese di

Giugno, sono stati movimentati 19.862 TEUs, di cui 15.380 pieni (+18,6% sul 2021) e 4.482 vuoti (-6,5% sul 2021), in

significativa crescita rispetto a quelli di giugno 2021 (+11,5%). Buono il risultato complessivo del semestre per trailer e

rotabili, in aumento del 6,9% per numero di pezzi movimentati

Messaggero Marittimo
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(45.543 pezzi, 2.938 in più) rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente). Ottimo il risultato della linea trailer

Ravenna Brindisi Catania: nel periodo Gennaio-Giugno infatti, i pezzi movimentati, pari a 40.082, sono in crescita

dell'11,8% rispetto al 2021 (4.234 pezzi in più) e, nel solo mese di Giugno, i pezzi sono stati 6.615, 418 in meno

rispetto a giugno 2021 (-5,9%). Risultato, invece, ancora negativo nel 1° semestre per quanto riguarda le automotive

che hanno movimentato 4.276 pezzi, con 1.529 pezzi in meno (-26,3%) rispetto ai 5.805 pezzi del 2021. Dopo un

marzo ed un aprile disastrosi, in cui la movimentazione è risultata nulla, dal mese di maggio si segnala una ripresa: a

giugno 1.179 pezzi sbarcati, per 172 pezzi in più (+17,1%) rispetto allo stesso mese del 2021. Grazie all'accordo

siglato tra Autorità di Sistema portuale e la compagnia di crociere Royal Caribbean, con un investimento da 32 milioni

di euro (di cui 20 milioni finanziati da Royal Caribbean) per la realizzazione della nuova stazione marittima a Porto

Corsini, a partire dallo scorso mese di Marzo, Ravenna e tutta la Romagna sono diventate una vera e propria meta

croceristica nazionale, con arrivo e partenza dal porto di Ravenna di migliaia di persone da tutto il mondo.

Messaggero Marittimo

Ravenna
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Porto di Ravenna: 1° semestre 2022 da record, traffico in crescita dell' 8,1% rispetto al
2021, giugno in crescita del 6,7%

Redazione

Sono state pubblicate sul sito dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico centro settentrionale - Porto di di Ravenna ( www.port.ravenna.it ) le

statistiche relative all' andamento dei traffici: il Porto di Ravenna nel 1°

semestre 2022 ha movimentato complessivamente 13.857.888 tonnellate, in

crescita dell' 8,1% (circa un milione di tonnellate in più) rispetto al 1° semestre

2021. Gli sbarchi e gli imbarchi sono stati, rispettivamente, pari a 12.045.283

tonnellate (+10,1% sul 2021) e a 1.812.605 tonnellate (-3,7% sul 2021). Il

numero di toccate delle navi è stato pari a 1.364, con 27 toccate in più

(+2,0%) rispetto ai primi 6 mesi del 2021. Il mese di giugno 2022 ha

movimentato complessivamente 2.369.030 tonnellate, in crescita del 6,7%

(quasi 150 mila tonnellate in più) rispetto al 2021. Analizzando le merci per

condizionamento, nel 1° semestre 2022 le merci secche ( rinfuse solide e

merci varie e unitizzate ) - con una movimentazione pari a 11.496.123

tonnellate - sono cresciute dell' 8,4% rispetto al 2021. In particolare, nell'

ambito delle merci secche, nei primi 6 mesi del 2022 le merci unitizzate in

container (con 1.316.377 tonnellate di merce) sono aumentate del 10,3%

rispetto allo stesso periodo del 2021, mentre le merci su rotabili (891.010 tonnellate) sono aumentate del 22,7%

rispetto al 2021. I prodotti liquidi - con una movimentazione di 2.361.765 tonnellate - nei primi 6 mesi del 2022 sono

aumentati del 6,8% rispetto allo stesso periodo del 2021. Il comparto agroalimentare ( derrate alimentari e prodotti

agricoli ) ha registrato 2.639.114 tonnellate di merce movimentata nei primi 6 mesi del 2022, in crescita di circa il

21,8% (oltre 470 mila tonnellate in più) rispetto allo stesso periodo del 2021. Analizzando l' andamento delle singole

merceologie, nel 1° semestre 2022 si è registrata una ripresa per la movimentazione dei cereali , che raggiungono le

712.701 tonnellate, in crescita del 155,2% rispetto al 2021 (quando erano state movimentate 279.305 tonnellate). Nel

1° semestre 2022 la movimentazione delle farine risulta in aumento del 4,9% rispetto al 1° semestre 2021. In crescita

lo sbarco dei semi oleosi che, nel 1° semestre 2022, ha raggiunto le 677.254 tonnellate, in crescita del 6,9% rispetto

al 2021. Nel 1° semestre 2022 gli oli animali e vegetali risultano in crescita del 5,9% rispetto allo stesso periodo del

2021. I materiali da costruzione hanno movimentato nel 1° semestre 2022 2.779.797 tonnellate, in calo del 2,6%

rispetto al 2021. La movimentazione di materie prime per la produzione di ceramiche del distretto di Sassuolo, con

2.533.058 tonnellate, è in aumento del 5,3% rispetto al 1° semestre 2021. Per i prodotti metallurgici il 1° semestre

2022, con 3.555.661 tonnellate movimentate, registra, nonostante la guerra, una crescita del 9,7% rispetto allo stesso

periodo del 2021. Nel 1° semestre 2022, per quanto riguarda i prodotti petroliferi , sono state movimentate 1.225.826

tonnellate, in diminuzione del 5,5% (71 mila tonnellate in meno) rispetto allo stesso periodo del 2021. In aumento,
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inoltre, nel 1° semestre 2022 rispetto allo stesso periodo del 2021, i prodotti chimici (+40,8%), con 513.412

tonnellate. Ancora rilevante il calo dei volumi movimentati nel porto di Ravenna per i concimi nel 1° semestre 2022,

con 714.791 tonnellate (-15,4% rispetto allo stesso periodo del 2021). Nel 1° semestre 2022 i contenitori , per

123.111 TEUs, sono in crescita del 12,7%ia rispetto al 2021. La crescita ha riguardato principalmente i TEUs pieni,

pari a 95.898 (il 78,0% del totale dei TEUs), in crescita del 13,3% rispetto al 2021. Il numero di toccate delle navi

portacontainer , pari a 239, è in linea con le 234 del 1° semestre 2021. Nel solo mese di giugno, sono stati

movimentati 19.862 TEUs, di cui 15.380 pieni (+18,6% sul 2021) e 4.482 vuoti (-6,5% sul 2021), in significativa

crescita rispetto a quelli di giugno 2021 (+11,5%). Buono il risultato complessivo del 1° semestre 2022 per trailer e

rotabili , in aumento del 6,9% per numero di pezzi movimentati (45.543 pezzi, 2.938 in più) rispetto allo stesso

periodo dell' anno precedente). Ottimo il risultato della linea trailer Ravenna - Brindisi - Catania : nel periodo gennaio-

giugno 2022; infatti, i pezzi movimentati, pari a 40.082, sono in crescita dell' 11,8% rispetto al 2021 (4.234 pezzi in

più) e, nel solo mese di giugno, i pezzi sono stati 6.615, 418 in meno rispetto a giugno 2021 (-5,9%). Risultato,

invece, ancora negativo nel 1° semestre 2022 per quanto riguarda le automotive che hanno movimentato 4.276 pezzi,

con 1.529 pezzi in meno (-26,3%) rispetto ai 5.805 pezzi del 2021. Dopo un marzo ed un aprile disastrosi, in cui la

movimentazione è risultata nulla, dal mese di maggio si segnala una ripresa: a giugno 1.179 pezzi sbarcati, per 172

pezzi in più (+17,1%) rispetto allo stesso mese del 2021. Grazie all' accordo siglato tra Autorità di Sistema portuale e

la compagnia di crociere Royal Caribbean, con un investimento da 32 milioni di euro (di cui 20 milioni finanziati da

Royal Caribbean ) per la realizzazione della nuova stazione marittima a Porto Corsini , a partire da domenica 23

marzo, Ravenna e tutta la Romagna sono diventate una vera e propria meta croceristica nazionale, con arrivo e

partenza dal porto di Ravenna di migliaia di persone da tutto il mondo. Sino a tutto giugno 2022 si sono registrati a

Ravenna 40 scali di navi da crociera , per un totale di 51.078 passeggeri , di cui 41.467 in 'home port' (20.811 sbarcati

e 20.656 imbarcati) e 9.560 'in transito'. Nel solo mese di giugno, si sono registrati 17 scali e 27.114 crocieristi, di cui

23.123 in 'home port' a Ravenna e 3.987 'in transito'. Dalle prime stime - formulate in base delle comunicazioni

preventive caricate sul Port Community System alla chiusura degli ordinativi - per il mese di luglio si prospetta un

risultato che consolida il buon andamento del 2022, con una movimentazione complessiva di 2,4 milioni di tonnellate,

in calo di circa il 6% rispetto a luglio 2021. La movimentazione dei primi 7 mesi del 2022 dovrebbe attestarsi, quindi,

oltre i 16,2 milioni di tonnellate (+5,5% rispetto al 2021). In luglio sono previsti in calo i prodotti agroalimentari , sia

liquidi (-25% rispetto a luglio 2021) che solidi (oltre il 19% in meno rispetto a luglio 2021). In crescita invece, per lo

stesso mese, i chimici solidi e liquidi (oltre il 65% rispetto a luglio 2021), mentre i concimi dovrebbero calare di quasi il

4% rispetto al luglio 2021. Per i materiali da costruzione , si stima un calo di quasi il 25% rispetto a luglio 2021. In calo

anche i metallurgici , di quasi il 7% rispetto a luglio 2021. Come
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risultato progressivo dei primi 7 mesi del 2022, da segnalare la crescita degli agroalimentari : i solidi (+16% e

+4,5%) e i liquidi (+4,6% e +0,4%), rispettivamente, in rapporto allo stesso periodo del 2021. In crescita anche i

prodotti chimici , di oltre il 44% rispetto al 2021. Stima molto positiva, nei primi 7 mesi del 2022, anche la stima per i

container , che dovrebbero superare i 146 mila TEUs, segnando un +17,5% rispetto ai primi 7 mesi del 2021. In

particolare, nel solo luglio 2022 i TEUs dovrebbero crescere del 51% rispetto a luglio 2021. La merce in container

movimentata nei primi 7 mesi 2022 è stimata in circa 1,6 milioni di tonnellate, in aumento dell' 13% rispetto al 2021.

Per quanto riguarda i trailer , i semirimorchi movimentati nel periodo gennaio-luglio 2022 dovrebbero superare i

46.000 pezzi (oltre l' 8,5% in più sul 2021). La merce su trailer nei primi 7 mesi 2022 dovrebbe superare, periodo su

periodo, del 22% quella movimentata nel 2021.
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Ravenna in Comune: "Nessuna speranza di avere nuovi traghetti prima di un nuovo
sindaco"

Dopo l' accesa commissione conisliare dedicata alle inefficenze del servizio

traghetto fra Marina di Ravenna e Porto Corsini, Ravenna in Comune torna

sull' argomento evidenziando come al momento non si profilino all' orizzonte

nuove soluzioni rispetto a quelle messe in campo in questi anni. Per un nuovo

natante, elettrico, ci vorrà tempo. Troppo costoso il passaggio invece ad un

servizio GNL: "Ci vorranno anni prima di avere dei mezzi funzionanti

presumibilmente elettrici. Ottimisticamente l' orizzonte è quello della fine del

mandato di de Pascale. Nel frattempo niente garantisce che qualcosa possa

migliorare nonostante una spesa molto importante dedicata ogni anno alla

voce manutenzioni: circa 300mila euro. Si è inoltre appreso che Start

Romagna ha aggiunto 70mila euro a questi costi per pagare l' incarico dato a

Rosetti Marino per verificare la possibilità di una conversione a GNL dei

traghetti. La risposta data da Rosetti è stata negativa per motivi burocratici: il

tipo di alimentazione non consentirebbe di collaudare il revamping del mezzo.

La prima cosa "curiosa" è che nel frattempo era già stata commissionata e

pure realizzata la progettazione del revamping comprensiva della conversione

a GNL nell' ambito del progetto Clean Port. La seconda cosa "curiosa" è che questa verifica sia stata fatta solo dopo

che la Regione aveva già stabilito "il prezzo" dell' autorizzazione rilasciata per il deposito GNL di PIR quantificandolo

(tra gli altri) in euro 500mila (max) per detta conversione. Si è inoltre appreso che il costo complessivo della

conversione sarebbe stato comunque elevato: 4milioni e 500mila euro a mezzo. Dunque PIR avrebbe dovuto

corrispondere l' importo fissato nel suo limite massimo". "Viene dunque da chiedersi come verrà corrisposta tale

somma visto che non può più essere finalizzata alla conversione a GNL dei traghetti" si chiede Ravenna in Comune.

"La terza cosa "curiosa" è che né Start Romagna né la Giunta abbiano fornito chiarimenti in merito in sede di

commissione nonostante la lunga durata della stessa e i puntuali riferimenti a questa vicenda. Un intervento ha

riportato puntualmente le promesse fatte da PIR in una apposita riunione in presenza della cittadinanza nella sede

della ex circoscrizione. Come Ravenna in Comune ripetiamo dunque la domanda in questa sede: come verrà fatto

corrispondere a PIR l' ammontare stabilito in sede di autorizzazione per la realizzazione del deposito GNL pari a

mezzo milione di euro visto che la sua finalizzazione alla conversione dei traghetti a GNL è stata ritenuta impossibile?

In ogni caso, possiamo sciogliere la riserva e confermare quanto anticipato: l' interesse di de Pascale & soci per le

priorità che stanno a cuore alle località costiere e a quelle del forese è prossimo allo zero. Nel caso del traghetto, poi,

nemmeno la vicinanza all' appuntamento elettorale di settembre è riuscita a smuovere qualcosa. Il senso di

abbandono di chi vorrebbe un servizio efficiente è più che giustificato!"
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Porto di Ravenna: Primo semestre 2022 da record, con traffico in crescita dell' 8,1%
rispetto al 2021

Il Porto di Ravenna nel 1° semestre 2022 ha movimentato complessivamente

13.857.888 tonnellate, in crescita dell' 8,1% (circa un milione di tonnellate in

più) rispetto al 1° semestre 2021. Gli sbarchi e gli imbarchi sono stati,

rispettivamente, pari a 12.045.283 tonnellate (+10,1% sul 2021) e a 1.812.605

tonnellate (-3,7% sul 2021). Il numero di toccate delle navi è stato pari a

1.364, con 27 toccate in più (+2,0%) rispetto ai primi 6 mesi del 2021. Il mese

di giugno 2022 ha movimentato complessivamente 2.369.030 tonnellate, in

crescita del 6,7% (quasi 150 mila tonnellate in più) rispetto al 2021.

Analizzando le merci per condizionamento, nel 1° semestre 2022 le merci

secche ( rinfuse solide e merci varie e unitizzate ) - con una movimentazione

pari a 11.496.123 tonnellate - sono cresciute dell' 8,4% rispetto al 2021. In

particolare, nell' ambito delle merci secche, nei primi 6 mesi del 2022 le merci

unitizzate in container (con 1.316.377 tonnellate di merce) sono aumentate del

10,3% rispetto allo stesso periodo del 2021, mentre le merci su rotabili

(891.010 tonnellate) sono aumentate del 22,7% rispetto al 2021. I prodotti

liquidi - con una movimentazione di 2.361.765 tonnellate - nei primi 6 mesi del

2022 sono aumentati del 6,8% rispetto allo stesso periodo del 2021. Il comparto agroalimentare ( derrate alimentari e

prodotti agricoli ) ha registrato 2.639.114 tonnellate di merce movimentata nei primi 6 mesi del 2022, in crescita di

circa il 21,8% (oltre 470 mila tonnellate in più) rispetto allo stesso periodo del 2021. Analizzando l' andamento delle

singole merceologie, nel 1° semestre 2022 si è registrata una ripresa per la movimentazione dei cereali, che

raggiungono le 712.701 tonnellate, in crescita del 155,2% rispetto al 2021 (quando erano state movimentate 279.305

tonnellate). Nel 1° semestre 2022 la movimentazione delle farine risulta in aumento del 4,9% rispetto al 1° semestre

2021. In crescita lo sbarco dei semi oleosi che, nel 1° semestre 2022, ha raggiunto le 677.254 tonnellate, in crescita

del 6,9% rispetto al 2021. Nel 1° semestre 2022 gli oli animali e vegetali risultano in crescita del 5,9% rispetto allo

stesso periodo del 2021. I materiali da costruzione hanno movimentato nel 1° semestre 2022 2.779.797 tonnellate, in

calo del 2,6% rispetto al 2021. La movimentazione di materie prime per la produzione di ceramiche del distretto di

Sassuolo, con 2.533.058 tonnellate, è in aumento del 5,3% rispetto al 1° semestre 2021. Per i prodotti metallurgici il

1° semestre 2022, con 3.555.661 tonnellate movimentate, registra, nonostante la guerra, una crescita del 9,7%

rispetto allo stesso periodo del 2021. Nel 1° semestre 2022, per quanto riguarda i prodotti petroliferi, sono state

movimentate 1.225.826 tonnellate, in diminuzione del 5,5% (71 mila tonnellate in meno) rispetto allo stesso periodo

del 2021. In aumento, inoltre, nel 1° semestre 2022 rispetto allo stesso periodo del 2021, i prodotti chimici (+40,8%),

con 513.412 tonnellate. Ancora rilevante il calo dei volumi movimentati nel porto di Ravenna per
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i concimi nel 1° semestre 2022, con 714.791 tonnellate (-15,4% rispetto allo stesso periodo del 2021). Nel 1°

semestre 2022 i contenitori, per 123.111 TEUs, sono in crescita del 12,7%ia rispetto al 2021. La crescita ha

riguardato principalmente i TEUs pieni, pari a 95.898 (il 78,0% del totale dei TEUs), in crescita del 13,3% rispetto al

2021. Il numero di toccate delle navi portacontainer, pari a 239, è in linea con le 234 del 1° semestre 2021. Nel solo

mese di giugno, sono stati movimentati 19.862 TEUs, di cui 15.380 pieni (+18,6% sul 2021) e 4.482 vuoti (-6,5% sul

2021), in significativa crescita rispetto a quelli di giugno 2021 (+11,5%). Buono il risultato complessivo del 1°

semestre 2022 per trailer e rotabili, in aumento del 6,9% per numero di pezzi movimentati (45.543 pezzi, 2.938 in più)

rispetto allo stesso periodo dell' anno precedente). Ottimo il risultato della linea trailer Ravenna - Brindisi - Catania :

nel periodo gennaio-giugno 2022; infatti, i pezzi movimentati, pari a 40.082, sono in crescita dell' 11,8% rispetto al

2021 (4.234 pezzi in più) e, nel solo mese di giugno, i pezzi sono stati 6.615, 418 in meno rispetto a giugno 2021

(-5,9%). Risultato, invece, ancora negativo nel 1° semestre 2022 per quanto riguarda le automotive che hanno

movimentato 4.276 pezzi, con 1.529 pezzi in meno (-26,3%) rispetto ai 5.805 pezzi del 2021. Dopo un marzo ed un

aprile disastrosi, in cui la movimentazione è risultata nulla, dal mese di maggio si segnala una ripresa: a giugno 1.179

pezzi sbarcati, per 172 pezzi in più (+17,1%) rispetto allo stesso mese del 2021. Grazie all' accordo siglato tra

Autorità di Sistema portuale e la compagnia di crociere Royal Caribbean, con un investimento da 32 milioni di euro (di

cui 20 milioni finanziati da Royal Caribbean ) per la realizzazione della nuova stazione marittima a Porto Corsini, a

partire da domenica 23 marzo, Ravenna e tutta la Romagna sono diventate una vera e propria meta croceristica

nazionale, con arrivo e partenza dal porto di Ravenna di migliaia di persone da tutto il mondo. Sino a tutto giugno

2022 si sono registrati a Ravenna 40 scali di navi da crociera, per un totale di 51.078 passeggeri, di cui 41.467 in

"home port" (20.811 sbarcati e 20.656 imbarcati) e 9.560 "in transito". Nel solo mese di giugno, si sono registrati 17

scali e 27.114 crocieristi, di cui 23.123 in "home port" a Ravenna e 3.987 "in transito". Dalle prime stime - formulate in

base delle comunicazioni preventive caricate sul Port Community System alla chiusura degli ordinativi - per il mese di

luglio si prospetta un risultato che consolida il buon andamento del 2022, con una movimentazione complessiva di 2,4

milioni di tonnellate, in calo di circa il 6% rispetto a luglio 2021. La movimentazione dei primi 7 mesi del 2022

dovrebbe attestarsi, quindi, oltre i 16,2 milioni di tonnellate (+5,5% rispetto al 2021). In luglio sono previsti in calo i

prodotti agroalimentari, sia liquidi (-25% rispetto a luglio 2021) che solidi (oltre il 19% in meno rispetto a luglio 2021).

In crescita invece, per lo stesso mese, i chimici solidi e liquidi (oltre il 65% rispetto a luglio 2021), mentre i concimi

dovrebbero calare di quasi il 4% rispetto al luglio 2021. Per i materiali da costruzione, si stima un calo di quasi il 25%

rispetto a luglio 2021. In calo anche i metallurgici, di quasi il 7% rispetto a luglio 2021. Come risultato progressivo dei

primi 7 mesi del 2022, da segnalare la crescita degli agroalimentari : i solidi (+16% e +4,5%) e i liquidi (+4,6% e

+0,4%), rispettivamente,
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in rapporto allo stesso periodo del 2021. In crescita anche i prodotti chimici, di oltre il 44% rispetto al 2021. Stima

molto positiva, nei primi 7 mesi del 2022, anche la stima per i container, che dovrebbero superare i 146 mila TEUs,

segnando un +17,5% rispetto ai primi 7 mesi del 2021. In particolare, nel solo luglio 2022 i TEUs dovrebbero crescere

del 51% rispetto a luglio 2021. La merce in container movimentata nei primi 7 mesi 2022 è stimata in circa 1,6 milioni

di tonnellate, in aumento dell' 13% rispetto al 2021. Per quanto riguarda i trailer, i semirimorchi movimentati nel

periodo gennaio-luglio 2022 dovrebbero superare i 46.000 pezzi (oltre l' 8,5% in più sul 2021). La merce su trailer nei

primi 7 mesi 2022 dovrebbe superare, periodo su periodo, del 22% quella movimentata nel 2021.
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Primo semestre in crescita del +8,1% in Tons per il porto di Ravenna

Tranne i prodotti petroliferi, tutte le merceologie registrano un segno 'più' sul 2021 dei record. Ripartite le crociere

di Redazione SHIPPING ITALY 5 Agosto 2022 Il porto di Ravenna nel 1°

semestre 2022 ha movimentato complessivamente 13.857.888 tonnellate, in

crescita dell' 8,1% (circa un milione di tonnellate in più) rispetto al 1° semestre

2021. Lo riporta una nota della locale Autorità di Sistema Portuale.

"Analizzando le merci per condizionamento, nel 1° semestre 2022 le merci

secche (rinfuse solide e merci varie e unitizzate) - con una movimentazione

pari a 11.496.123 tonnellate - sono cresciute dell' 8,4% rispetto al 2021. In

particolare, nell' ambito delle merci secche, nei primi 6 mesi del 2022 le merci

unitizzate in container (con 1.316.377 tonnellate di merce) sono aumentate del

10,3% rispetto allo stesso periodo del 2021, mentre le merci su rotabili

(891.010 tonnellate) sono aumentate del 22,7% rispetto al 2021. I prodotti

liquidi - con una movimentazione di 2.361.765 tonnellate - nei primi 6 mesi del

2022 sono aumentati del 6,8% rispetto allo stesso periodo del 2021. Il

comparto agroalimentare (derrate alimentari e prodotti agricoli) ha registrato

2.639.114 tonnellate di merce movimentata nei primi 6 mesi del 2022, in

crescita di circa il 21,8% (oltre 470 mila tonnellate in più) rispetto allo stesso

periodo del 2021. I materiali da costruzione hanno movimentato nel 1° semestre 2022 2.779.797 tonnellate, in calo del

2,6% rispetto al 2021. La movimentazione di materie prime per la produzione di ceramiche del distretto di Sassuolo,

con 2.533.058 tonnellate, è in aumento del 5,3% rispetto al 1° semestre 2021. Per i prodotti metallurgici il 1° semestre

2022, con 3.555.661 tonnellate movimentate, registra, nonostante la guerra, una crescita del 9,7% rispetto allo stesso

periodo del 2021. Nel 1° semestre 2022, per quanto riguarda i prodotti petroliferi, sono state movimentate 1.225.826

tonnellate, in diminuzione del 5,5% (71 mila tonnellate in meno) rispetto allo stesso periodo del 2021. Buono il risultato

complessivo del 1° semestre 2022 per trailer e rotabili, in aumento del 6,9% per numero di pezzi movimentati (45.543

pezzi, 2.938 in più rispetto allo stesso periodo dell' anno precedente)" L' ente ha inoltre fatto sapere che "grazie all'

accordo siglato tra Autorità di Sistema portuale e la compagnia di crociere Royal Caribbean, con un investimento da

32 milioni di euro (di cui 20 milioni finanziati da Royal Caribbean) per la realizzazione della nuova stazione marittima a

Porto Corsini, a partire da domenica 23 marzo, Ravenna e tutta la Romagna sono diventate una vera e propria meta

croceristica nazionale, con arrivo e partenza dal porto di Ravenna di migliaia di persone da tutto il mondo. Sino a tutto

giugno 2022 si sono registrati a Ravenna 40 scali di navi da crociera, per un totale di 51.078 passeggeri" Quanto al

futuro "dalle prime stime - formulate in base delle comunicazioni preventive caricate sul Port Community System alla

chiusura
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degli ordinativi - per il mese di luglio si prospetta un risultato che consolida il buon andamento del 2022, con una

movimentazione complessiva di 2,4 milioni di tonnellate, in calo di circa il 6% rispetto a luglio 2021. La

movimentazione dei primi 7 mesi del 2022 dovrebbe attestarsi, quindi, oltre i 16,2 milioni di tonnellate (+5,5% rispetto

al 2021)".
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Deciso incremento del traffico ferroviario a servizio del porto di Livorno

Nei primi sei mesi del 2022 i treni sono stati 1.368 (+56,2%)

Nel primo semestre di quest' anno, periodo nel quale il traffico delle merci

movimentato dal porto è cresciuto del +1,2%, lo scalo portuale di Livorno ha

registrato un accentuato aumento dell' attività ferroviaria a servizio del porto,

con 1.368 treni movimentati per un totale di 21.975 carri ferroviari, con

incrementi rispettivamente del +56,2% e del +39,3% sulla prima metà del

2021. L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha

precisato che nell' intero comprensorio del porto i treni arrivati e partiti sono

stati 1.682 (+48,3%) e i carri inoltrati 26.340 (+31,4%). L' obiettivo dell' AdSP

è quello di creare le condizioni per arrivare entro il 2030 a superare la quota

del 25% del traffico contanerizzato movimentato via treno.
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"Livorno, avanti con la cura del ferro" - Cresce il traffico ferroviario nel porto e nel suo
comprensorio

Il primo semestre dell' anno si è chiuso con un aumento del 56,2% del numero

complessivo dei treni terminalizzati, per un totale di 1368 treni e 21.975 carri

(+39,3% sullo stesso periodo dell' anno precedente). Nel comprensorio sono

1682 i treni arrivati e partiti (+48,3%) e 26.340 i carri inoltrati (+31,4%) I primi

dati sull' attività di manovra ferroviaria nel porto preparati dal Servizio Studi e

Statistiche dell' AdSP MTS mettono in evidenza lo stato di buona salute dello

scalo labronico e definiscono meglio di ogni altra cifra le prospettive di

sviluppo intermodale del Sistema Se da una parte l' AdSP sta premendo l'

acceleratore in direzione della realizzazione della Darsena Europa, dall' altra

non trascura l' importanza strategica dei collegamenti a terra. Il traguardo da

raggiungere è quello di creare le condizioni per arrivare entro il 2030 a

spingere oltre il 25% la percentuale di container via treno, con una previsione

di medio periodo che immagina via treno più del 30% dei container. L'

Interporto Amerigo Vespucci è parte integrante di questo progetto ambizioso.

Non è un caso che il polo di Guasticce abbia chiuso il primo semestre con un

aumento del 21,1% dei treni terminalizzati. Da Maggio è praticamente

raddoppiato il numero dei treni rispetto al semestre del 2021. Si tratta di un dato che il presidente dell' AdSP, Luciano

Guerrieri, considera significativo anche alla luce dei numerosi sforzi fatti in questi anni per trasformare il Vespucci in

un moderno retroporto ben collegato allo scalo labronico e alle principali direttrici ferroviarie nazionali ed

internazionali. "Fin dai tempi di Gallanti, questa amministrazione non ha mai trascurato l' importanza strategica dell'

Interporto, tanto da aver recentemente deciso di passare dal 9,59% al 30% delle quote azionarie. Oggi intendiamo

continuare a partecipare al suo sviluppo" ha detto il n.1 dei porti di Livorno e Piombino. Lo Scavalco ferroviario tra

porto e interporto, finanziato e in via di realizzazione, e il progetto Raccordo, da poco finanziato (anche se non

completamente) nell' ambito del contratto di programma RFI, sono alcuni dei tasselli di una visione di sistema che

intende fare dell' intermodalità uno dei suoi punti di forza. "In questi anni abbiamo lavorato incessantemente per

arrivare ad una quadra sul progetto Raccordo" ha sottolineato Guerrieri. "Si è trattato di un percorso lungo e laborioso

che ha coinvolto non solo l' AdSP ma anche le associazioni di categoria, gli operatori e le altre istituzioni, a

cominciare dal Ministero delle Infrastrutture e dalla Regione Toscana," ha aggiunto. "Se siamo arrivati ad ottenere nei

giorni scorsi l' ufficializzazione del finanziamento del Raccordo lo dobbiamo proprio al lavoro di squadra che questo

Sistema ha saputo mettere in campo: il fascio di binari con la linea che si estende da Pisa a Vada, a sud di Livorno,

rappresenta un link fondamentale per garantire alla Darsena Europa le infrastrutture logistiche necessarie e per

consentire al sistema porto/interporto di
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allacciarsi, tramite il bypass di Pisa, al nodo ferroviario fiorentino e, quindi, all' alta velocità delle merci". Guerrieri

sottolinea come sempre più imprese ferroviarie si stiano insediando nel porto di Livorno, implementando i propri

servizi ferroviari. "E' un segnale importante per il nostro porto che conferma quanto di buono fatto in questi anni. La

Darsena Europa e la cura del ferro sono i tasselli di una strategia che consentirà al sistema di proporre alle imprese e

agli operatori un quadro chiaro e fattivo sulle potenzialità che siamo in grado di esprimere" ha concluso.
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Porto di Livorno: sbloccati raccordi FS

ROMA - "Abbiamo confermato l' impegno assunto al Tavolo Tecnico Ultimo

Miglio e Connessioni del maggio scorso, inscrivendo nel Contratto di

La Gazzetta Marittima
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Miglio e Connessioni del maggio scorso, inscrivendo nel Contratto di

Programma Rfi approvato oggi nel corso della riunione Cipess l' obiettivo di

completamento e realizzazione del collegamento ferroviario del Porto d i

Livorno con l' interporto di Guasticce, quindi con la linea tirrenica Pisa-Vada-

Collesalvetti e con la linea interna Pisa-Firenze." Così la viceministro del

MIMS Teresa Bellanova subito dopo la riunione del Cipess sugli investimenti

prioritari. "Un obiettivo - ha detto ancora la Bellanova - ritenuto sempre

strategico per quel territorio, la Toscana, il Paese e a cui oggi si destinano

risorse per oltre 304 milioni. Adesso la strada è in discesa e non sarà difficile

anche per la stessa Regione Toscana, alla luce della strategia condivisa con

tutti i soggetti pubblici e privati nel maggio scorso, individuare la disponibilità

di risorse nel FSC nazionale 21-27, così da definire l' intero plafond

necessario". Nel dettaglio il Cipess ha deliberato il via libera, tra gli altri, agli

investimenti previsti nel nuovo contratto di programma Rfi per il periodo 2022-

2026, dove figurano anche, per l' ultimo/penultimo miglio ferroviario e

connessioni alla rete, le risorse destinate ai collegamenti tra il Porto di Livorno e l' interporto di Guasticce. Per leggere

l' articolo effettua il Login o procedi alla Register gratuita.
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Cresce il traffico ferroviario nel porto di Livorno

LIVORNO Cresce sensibilmente il traffico ferroviario nel porto di Livorno e

nel suo comprensorio. Il primo semestre dell'anno si è chiuso con un aumento

del 56,2% del numero complessivo dei treni terminalizzati, per un totale di

1368 treni e 21.975 carri (+39,3% sullo stesso periodo dell'anno precedente).

Nel comprensorio sono 1682 i treni arrivati e partiti (+48,3%) e 26.340 i carri

inoltrati (+31,4%). I primi dati sull'attività di manovra ferroviaria nel porto

preparati dal Servizio Studi e Statistiche dell'AdSP MTS mettono in evidenza

lo stato di buona salute dello scalo labronico e definiscono meglio di ogni

altra cifra le prospettive di sviluppo intermodale del Sistema. Se da una parte

l'AdSP sta premendo l'acceleratore in direzione della realizzazione della

Darsena Europa, dall'altra non trascura l'importanza strategica dei

collegamenti a terra. Il traguardo da raggiungere è quello di creare le

condizioni per arrivare entro il 2030 a spingere oltre il 25% la percentuale di

container via treno, con una previsione di medio periodo che immagina via

treno più del 30% dei container. L'Interporto Amerigo Vespucci è parte

integrante di questo progetto ambizioso. Non è un caso che il polo di

Guasticce abbia chiuso il primo semestre con un aumento del 21,1% dei treni terminalizzati. Da Maggio è

praticamente raddoppiato il numero dei treni rispetto al semestre del 2021. Si tratta di un dato che il presidente

dell'AdSP, Luciano Guerrieri, considera significativo anche alla luce dei numerosi sforzi fatti in questi anni per

trasformare il Vespucci in un moderno retroporto ben collegato allo scalo labronico e alle principali direttrici ferroviarie

nazionali ed internazionali. Fin dai tempi di Gallanti, questa amministrazione non ha mai trascurato l'importanza

strategica dell'Interporto, tanto da aver recentemente deciso di passare dal 9,59% al 30% delle quote azionarie. Oggi

intendiamo continuare a partecipare al suo sviluppo ha detto il numero uno dei porti di Livorno e Piombino. Lo

Scavalco ferroviario tra porto e interporto, finanziato e in via di realizzazione, e il progetto Raccordo, da poco

finanziato (anche se non completamente) nell'ambito del contratto di programma RFI, sono alcuni dei tasselli di una

visione di sistema che intende fare dell'intermodalità uno dei suoi punti di forza. In questi anni abbiamo lavorato

incessantemente per arrivare ad una quadra sul progetto Raccordo ha sottolineato Guerrieri. Si è trattato di un

percorso lungo e laborioso che ha coinvolto non solo l'AdSP ma anche le associazioni di categoria, gli operatori e le

altre istituzioni, a cominciare dal Ministero delle Infrastrutture e dalla Regione Toscana, ha aggiunto. Se siamo arrivati

ad ottenere nei giorni scorsi l'ufficializzazione del finanziamento del Raccordo lo dobbiamo proprio al lavoro di

squadra che questo Sistema ha saputo mettere in campo: il fascio di binari con la linea che si estende da Pisa a

Vada, a sud di Livorno, rappresenta un link fondamentale per garantire alla Darsena Europa le infrastrutture logistiche

necessarie e per consentire

Messaggero Marittimo

Livorno
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al sistema porto/interporto di allacciarsi, tramite il bypass di Pisa, al nodo ferroviario fiorentino e, quindi, all'alta

velocità delle merci. Guerrieri sottolinea come sempre più imprese ferroviarie si stiano insediando nel porto di

Livorno, implementando i propri servizi ferroviari. E' un segnale importante per il nostro porto che conferma quanto di

buono fatto in questi anni. La Darsena Europa e la cura del ferro sono i tasselli di una strategia che consentirà al

sistema di proporre alle imprese e agli operatori un quadro chiaro e fattivo sulle potenzialità che siamo in grado di

esprimere ha concluso.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Darsena Europa, avanti il campo prova per il Terminal Contenitori

LIVORNO Piccolo passo in avanti nell'iter burocratico che accompagna

progressivamente la preparazione, da parte della struttura commissariale

incaricata, per le condizioni necessarie a concretizzare la piattaforma Europa.

Con provvedimento 4/2022, il Commissario straordinario all'opera nonchè

presidente dell'AdSp del mar Tirreno settentrionale Luciano Guerrieri

asssieme alla subcommissaria Roberta Macii (dirigente della Autorità di

Sistema portuale) hanno autorizzato una procedura negoziata (quindi senza la

necessità di una precedente pubblicazione del relativo bando di gara) al fine

di affidare i lavori di realizzazione di un campo prova finalizzato al

consolidamento delle aree della esistente prima vasca di colmata destinata a

diventare nelle previsioni di Prp il Terminal Contenitori' per un importo di euro

3.311.718,12, oltre oneri della sicurezza pari ad euro 48.678,90, per

complessivi euro 3.360.397,02 per la durata di 300 giorni. Cifra che trova

copertura nelle somme a disposizione del Quadro Economico del Progetto

Definitivo Semplificato delle opere marittime di difesa e dei dragaggi previsti

nella nuova prima fase di attuazione della piattaforma Europa di cui alla

commessa 1015 ed approvato con Provvedimento Commissariale 4/2021. In questo caso quindi si tratta di quelli che

dovranno essere i nuovi terminal (il bando per realizzare poi la struttura definitiva dovrebbe essere pubblicato al

massimo a inizio 2023) a protezione delle opere a mare, il cui appalto da 3,6 milioni di euro è invece già stato

aggiudicato (la cordata composta da Sidra, Fincantieri Infrastructure Opere Marittime, Sales e Fincosit). Se le

strutture che ospiteranno i nuovi terminal sono di competenza pubblica, questi ultimi saranno invece poi tirati su da

investimenti privati, in un project financing comprensivo di relativo rilascio della concessione. Terminal dovrà diventare

anche la seconda vasca di colmata, come racconta la rivista specializzata Shipping Italy, anche se le tempistiche in

questo caso sono rallentate dalla burocrazia.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Livorno, avanti con la cura del ferro

Cresce sensibilmente il traffico ferroviario nel porto di Livorno e nel suo

comprensorio. Il primo semestre dell' anno si è chiuso con un aumento

sostanziale del 56,2% e l' inoltro di 1368 treni terminalizzati composti da

21.975 carri (+39,3% sullo stesso periodo dell' anno precedente). Nel

comprensorio sono 1682 i treni arrivati e partiti (+48,3%) e 26.340 i carri

inoltrati (+31,4%). I primi dati sull' attività di manovra ferroviaria nel porto

preparati dal Servizio Studi e Statistiche dell' AdSP MTS mettono in evidenza

lo stato di buona salute dello scalo labronico e definiscono meglio di ogni altra

cifra le prospettive di sviluppo intermodale del Sistema. Se da una parte l'

AdSP sta premendo l' acceleratore in direzione della realizzazione della

Darsena Europa (è di pochi giorni fa la notizia della pubblicazione di una

procedura negoziata per l ' affidamento del primo lotto dei lavori di

consolidamento delle vasche di colmata destinata a diventare il futuro terminal

container del porto), dall' altra non trascura l' importanza strategica dei

collegamenti a terra. Il traguardo da raggiungere è quello di creare le

condizioni per arrivare entro il 2030 a spingere oltre il 25% la percentuale di

container via treno, con una previsione di medio periodo che immagina via treno più del 30% dei container. L'

Interporto Amerigo Vespucci è parte integrante di questo progetto ambizioso. Non è un caso che il polo di Guasticce

abbia chiuso il primo semestre con un aumento del 21,1% dei treni terminalizzati. Da Maggio è praticamente

raddoppiato il numero dei treni rispetto al semestre del 2021. Si tratta di un dato che il presidente dell' AdSP, Luciano

Guerrieri, considera significativo anche alla luce dei numerosi sforzi fatti in questi anni per trasformare il Vespucci in

un moderno retroporto ben collegato allo scalo labronico e alle principali direttrici ferroviarie nazionali ed

internazionali.

Port News

Livorno
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"Porto, passione e pallone", i Portuali di ieri e di oggi si raccontano in un libro

Presentata in piazza del Papa l'opera redatta da Franco Lorenzini e Sergio Dubbini. Numerosi gli interventi dal
pubblico

ANCONA- Si è tenuta ieri pomeriggio (4 agosto), nel suggestivo salotto di

piazza del Papa nell' ambito del Festival "I giovedì con gli autori", la

presentazione del libro "Porto, passione e pallone" (casa editrice "affinità

elettive", rappresentata dalla fondatrice Valentina Conti) scritta da Franco

Lorenzini e Sergio Dubbini. Davanti ad oltre duecento presenti sono state

ripercorse le gesta calcistiche e non solo dei Portuali di ieri e di oggi

(rappresentati, sul palco, dalle maglie verdi a testimonianza del passato e

biancoblù per il presente) rimembrando le parti più significative di una storia

che va avanti dagli anni '60. E' stata l' occasione per dialogare, ricordare,

applaudire e lasciar libera la memoria. Anni di dilettantismo e aggregazione, di

lavoro e divertimento. Anni che nessuno dei presenti ha mai dimenticato. Per

l' amministrazione comunale, che ha patrocinato l' evento, presenti assessori

Ida Simonella, Paolo Marasca e Stefano Foresi. Tanti interventi dal pubblico.

Tra questi l' attuale presidente Assoporti Rodolfo Giampieri, che ha scritto la

prefazione del libro, l' ammiraglio Enrico Moretti, il presidente Compagnia

Portuali Servizi Luca Cesaroni (tra i fondatori della nuova società insieme a

Mirko Pisoni), mister Stefano Ceccarelli (cofondatore del club) e l' attuale capitano Andrea Savini.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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CRN consegna il superyacht "CIAO"

ANCONA - Il superyacht M/Y CIAO , ultima opera d' arte bespoke del cantiere

navale CRN , è stato consegnato al suo armatore e ha iniziato la prima

crociera Mediterranea, esibendo l' inconfondibile profilo filante. Linee esterne

tese e slanciate e una prua quasi verticale - sottolinea il cantiere - esprimono

la decisa personalità sportiva e dinamica di questo 52 metri, completamente

sartoriale e altamente artigianale, che si distingue anche per un percorso

costruttivo che pone al centro gli ambienti esterni, esaltandone la continuità e l'

interconnessione con gli interni. Interamente in alluminio, M/Y CIAO è stato

progettato e costruito da CRN in stretta collaborazione con lo studio di design

e architettura Omega Architects, che ne ha concepito le linee esterne, e con lo

studio di architettura Massari Design, che ha curato le zone ospiti esterne e gli

interiors. Il nuovo superyacht è stato venduto mediante il broker Eduardo Cury

, presidente di Miami Yacht Access . Il cliente è rappresentato da Antonello

Vittorio Meloni Con i suoi 52 metri di lunghezza, un baglio di 9 metri e un

gross tonnage di 499, M/Y CIAO si sviluppa su quattro ponti e può

comodamente accogliere a bordo fino a dieci ospiti, nella suite armatoriale

posta nel Main Deck e nelle 4 cabine VIP situate nel Lower Deck. Grandi finestrature scure a tutta altezza, sul ponte

principale e sull' Upper Deck, si fondono in un continuum spaziale e visivo che valorizza le linee esterne dello scafo,

offrendo panorami infiniti sul mare e salvaguardando al contempo la privacy. Le spaziose aree esterne - dalle due

grandi lounge con solarium e spa pool poste sia sul Sun Deck che sul Main Deck, all' ampia area "alfresco dining" sull'

Upper Deck, fino alla splendida zona leisure e wellness del beach club - sono state pensate come ambienti versatili e

conviviali per godere appieno della vita all' aria aperta. Una progettazione in chiave fluida caratterizza anche le ampie

aree interne, come i luminosi saloni del Main Deck e dell' Upper Deck, che divengono spazi di vita polifunzionali per il

relax e il divertimento. CRN ha attualmente in costruzione altri 3 yacht fully custom: CRN M/Y 139 72 metri, CRN M/Y

141 60 metri, e CRN M/Y 143 67 metri.

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ancona: passeggeri estivi +38%

Vincenzo Garofalo ANCONA - L' andamento del numero dei passeggeri dei

traghetti e dei crocieristi nel porto di Ancona è senz' altro positivo in questa

stagione. Secondo le prime stime dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centrale , in base ai dati di giugno e luglio, la crescita complessiva

fra il mese di giugno e agosto 2022 sarà del +38% rispetto allo scorso anno.

Si stima che il numero totale dei passeggeri in traghetto tornerà a superare le

500 mila unità, con un aumento del % sul 2021, e 41 mila saranno i crocieristi,

con una crescita del La Grecia è ancora la scelta principale di chi si imbarca

nello scalo dorico, con una previsione di oltre 350 mila passeggeri.

Significativo anche il recupero dei traffici sulle linee per Zara e Spalato, porto

verso il quale è stato previsto il raddoppio dei collegamenti da Ancona,

durante il mese di agosto, da parte di una delle compagnie di navigazione di

riferimento. Anche la linea per l' Albania, per il porto di Durazzo, vede un buon

recupero. Nei cinque fine settimana di luglio, i passeggeri complessivi in

transito nel porto di Ancona, da una prima analisi, sono stati più di 116 mila di

cui 100 mila i passeggeri dei traghetti e oltre 16 mila i crocieristi. Le crociere

che toccano lo scalo dorico sono quest' anno oltre 40. La stagione, cominciata il 10 aprile con il primo approdo di

Msc Fantasia, può contare su 22 arrivi della nave di Msc Crociere che sarà ad Ancona ogni domenica fino al 4

settembre. Presenti nello scalo anche la nave da crociera Marella Explorer 2 della compagnia Marella Cruises con 12

toccate. Completano il calendario le toccate delle navi di Oceania Cruises, Club Med, Ponant, Viking e di altre

compagnie fino a novembre. I crocieristi, oltre ai tour per visitare la città di Ancona, scelgono le varie escursioni

organizzate dalle compagnie di navigazione per far ammirare loro la bellezza e l' unicità delle Marche che

comprendono destinazioni come Riviera del Conero, Grotte di Frasassi, Urbino, Jesi, Senigallia. Le stime per l' estate

2022 dell' Autorità di sistema portuale confermano i risultati già certificati e diffusi del primo semestre dell' anno in cui i

passeggeri (traghetti e crocieristi) sono stati 264.330, con un incremento del +54,8% rispetto al primo semestre 2021

quando furono 170.806. La tendenza dimostra una ripresa rispetto agli ultimi due anni di difficoltà vissuti da

economia, traffici marittimi, turismo e crociere a causa delle conseguenze dell' emergenza sanitaria. "Sulle banchine

vediamo in queste settimane un gran movimento di passeggeri, di imbarco e sbarco di mezzi. Un segnale

incoraggiante per i traffici del porto di Ancona, per l' economia e il turismo della città e del territorio - afferma il

presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale, Vincenzo Garofalo La posizione baricentrica

dello scalo consente di essere il punto di riferimento internazionale per i viaggi in Adriatico e di essere il primo porto

italiano

La Gazzetta Marittima
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per numero di destinazione dei traghetti verso Grecia, Croazia e Albania. Un' opportunità che vogliamo continuare a

cogliere e che ci vede impegnati, come Autorità di Sistema Portuale, nel miglioramento delle infrastrutture necessarie

a questo traffico".

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Rampa per le carrozzine alla spiaggia di Collemarino: avviati i lavori

- Sono partiti i lavori per realizzare il percorso per passeggini e carrozzine per disabili

Ancona Sono cominciati ieri mattina, e termineranno a brevissimo, i lavori per

la realizzazione della rampa dedicata al percorso delle carrozzine per disabili

e dei passeggini dai piedi dell' ascensore del ponte di legno fino alla battigia

nella spiaggia di Collemarino. "Ci siamo confrontati direttamente e

costantemente con i cittadini che ci hanno presentato questa necessità e che

finalmente potranno fruire di questa spiaggia con più tranquillità e più

facilmente" racconta l' assessore alle Manutenzioni Stefano Foresi. "La

rampa più a nord - spiega Foresi- era pronta già da un paio di anni, questa nel

versante sud arriverà fino alla battigia e sarà lunga circa 15 metri. Ringrazio l'

Autorità di Sistema portuale per l' autorizzazione all' intervento».

vivereancona.it
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Alla guida di un tir con 467 chili di hashish: arrestato in porto

Un carico di oltre 467 chilogrammi di hashish trasportato su un autoarticolato appena sbarcato da Barcellona è stato
intercettato in porto dalla Guardia di finanza

CIVITAVECCHIA - Un carico di oltre 467 chilogrammi di hashish trasportato

su un autoarticolato appena sbarcato da Barcellona è stato intercettato al

porto di Civitavecchia dai Finanzieri del Comando Provinciale di Roma che

hanno arrestato l' autista, uno spagnolo di 56 anni, per l' ipotesi di reato di

traffico internazionale di stupefacenti. Le Fiamme Gialle del Gruppo di

Civitavecchia - insospettite dall' insolito carico di pane dichiarato nella

documentazione di accompagnamento e guidate dall' infallibile fiuto del cane

antidroga "Bacca" - hanno rinvenuto la droga, occultata nei "porta bancali"

laterali del mezzo, suddivisa in panetti coperti da cellophane intriso di benzina,

allo scopo di eludere i controlli. L' hashish sequestrato, ritenuto di ottima

qualità, era probabilmente destinato alle piazze di spaccio romane, conun

potenziale incasso di oltre 4,5 milioni di euro. La misura è stata adottata allo

stato delle attuali acquisizioni probatorie e, in attesa di giudizio definitivo, vale

la presunzione di non colpevolezza. L' operazione rientra nel più ampio

dispositivo di contrasto ai traffici illeciti messo in campo dalla Guardia

diFinanza di Roma negli scali portuali e aeroportuali di accesso alla Capitale.

©RIPRODUZIONE RISERVATA

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia, intercettato maxi carico di hashish, arrestato corriere

5 Agosto 2022 Un carico di oltre 467 chilogrammi di hashish trasportato su un

autoarticolato appena sbarcato da Barcellona è stato intercettato al porto di

Civitavecchia dai Finanzieri del Comando Provinciale di Roma che hanno

arrestato l' autista, uno spagnolo di 56 anni, per l' ipotesi di reato di traffico

internazionale di stupefacenti. trl/gsl.

Italpress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

venerdì 05 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 71

[ § 2 0 0 4 9 5 6 4 § ]

Porto di Civitavecchia, la Finanza arresta un camionista per traffico di droga

L' hashish sequestrato, ritenuto di ottima qualità, era probabilmente destinato alle piazze di spaccio romane, con un
potenziale incasso di oltre 4,5 milioni di euro

Roma - Un carico di oltre 467 chilogrammi di hashish, trasportato su un

autoarticolato appena sbarcato da Barcellona, è stato intercettato al porto di

Civitavecchia dai finanzieri del comando provinciale di Roma che hanno

arrestato l' autista, uno spagnolo di 56 anni, per l' ipotesi di reato di traffico

internazionale di stupefacenti. Le Fiamme Gialle del Gruppo di Civitavecchia,

insospettite dall' insolito carico di pane dichiarato nella documentazione di

accompagnamento e guidate dall' infallibile fiuto del cane antidroga 'Bacca',

hanno trovato la droga nascosta nei "porta bancali" laterali del mezzo,

suddivisa in panetti coperti da cellophane intriso di benzina, allo scopo di

eludere i controlli. L' hashish sequestrato, ritenuto di ottima qualità, era

probabilmente destinato alle piazze di spaccio romane, con un potenziale

incasso di oltre 4,5 milioni di euro. L' operazione rientra nel più ampio

dispositivo di contrasto ai traffici illeciti messo in campo dalla guardia di

finanza di Roma negli scali portuali e aeroportuali di accesso alla Capitale

Ship Mag
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Nave arenata in porto Napoli, arriva alta marea e la libera

Nella notte cargo con carico di grano ha regolarmente ormeggiato

(ANSA) - NAPOLI, 05 AGO - Ha regolarmente ormeggiato nella notte al

Porto di Napoli la nave con un carico di grano e bandiera di Hong Kong, che

ieri si era arenata su un banco sabbioso all' interno dell' area portuale. Nella

notte, poco dopo l' 1.30, è arrivata l' alta marea e il cargo si è sollevato di quel

tanto che bastava a liberarla dal fondo sabbioso. La nave Irvine Bay della

compagnia armatrice Pacific Basin si era arenata ieri verso le 13.30, dei

rimorchiatori avevano provato invano a farla muovere; l' unica soluzione era

attendere l' arrivo dell' alta marea, che puntualmente è arrivata nella notte

permettendo alla nave, sotto l' occhio della capitaneria di porto, di ormeggiare

al proprio molo. (ANSA).

Ansa

Napoli
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Sequestrato lido abusivo a Coroglio in zona con divieto di balneazione

Scoperto e sequestrato lido abusivo a Coroglio nella zona di Nisida in zona

con divieto di balneazione. IO militari della dipendente Stazione Navale di

Napoli, insieme con personale della Capitaneria di porto - Guardia Costiera di

Napoli - Nucleo PG, nel corso di un servizio di polizia demaniale finalizzato al

controllo del territorio e al contrasto dell' occupazione abusiva del demanio

marittimo, sono intervenuti in un' area di 3.000 mq, interdetta alla balneazione,

sulla quale è stato allestito abusivamente uno stabilimento balneare con varie

attrezzature, in località Coroglio. L' operazione posta in essere alle prime luci

del giorno, si è conclusa con il sequestro contro ignoti di attrezzature varie,

utilizzate per l' allestimento di lidi abusivi, sgomberando, di fatto, un' area

sottoposta al divieto di balneazione. Nello specifico i militari operanti hanno

sequestrato diverse attrezzature utilizzate per l' allestimento di stabilimenti

balneari per un totale di 200 sdraie, 100 ombrelloni, 80 sedie e 70 tavolini

accatastati in vari punti della spiaggia. Gli oggetti del sequestro sono stati

posti in giudiziale custodia presso un deposito messo a disposizione dall'

Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, sito all' interno del

porto di Napoli, in attesa del nulla osta da parte della competente Autorità Giudiziaria per la confisca e la successiva

distruzione. L' attività di servizio effettuata dalle Fiamme Gialle e dai militari della Capitaneria di Porto, che rientra in

un più ampio progetto di lotta all' abusivismo demaniale lungo la fascia costiera partenopea, ha consentito di arginare

il fenomeno dell' irregolare occupazione del demanio marittimo e di tutelare gli onesti operatori economici del settore,

evidenziando, ancora una volta, il quotidiano impegno del Comparto Navale del Corpo in piena sinergia con alti Enti

dello Stato.

Cronache Della Campania

Napoli
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Nave con carico di grano arenata nel Porto, liberata dall' alta marea nella notte.

Ha regolarmente ormeggiato nella notte al Porto di Napoli la nave con un

carico di grano e bandiera di Hong Kong, che ieri si era arenata su un banco

sabbioso all' interno dell' area portuale. Nella notte, poco dopo l' 1.30, è

arrivata l' alta marea e il cargo si è sollevato di quel tanto che bastava a

liberarla dal fondo sabbioso. La nave Irvine Bay della compagnia armatrice

Pacific Basin si era arenata ieri verso le 13.30, dei rimorchiatori avevano

provato invano a farla muovere; l' unica soluzione era attendere l' arrivo dell'

alta marea, che puntualmente è arrivata nella notte permettendo alla nave,

sotto l' occhio della capitaneria di porto, di ormeggiare al proprio molo.

(ANSA)

Gazzetta di Napoli

Napoli
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Nave carica di grano si arena nel porto di Napoli: salvata dall' alta marea

La Pacific Basin battente bandiera di Hong Kong

Una nave con un carico di grano battente bandiera di Hong Kong ieri si era

arenata ieri alle 13.30 su un banco sabbioso all' interno dell' area portuale di

Napoli. Nella notte, poco dopo l' 1.30, grazie all' alta marea, il cargo si è

sollevato riuscendo a liberarsi dal fondo sabbioso. La nave Irvine Bay della

compagnia armatrice Pacific Basin si era arenata e nessuno dei rimorchiatori

impiegati era riuscito a disincagliarla. Solo grazie al fenomeno naturale dell'

alta marea, sotto gli occhi attenti della capitaneria di porto è riuscita ad

ormeggiare nel molo assegnato.

Napoli Today

Napoli
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Le immagini della nave carica di grano incagliata sul fondale del porto di Napoli

Ben tre rimorchiatori hanno tentato di disincagliarla

La nave Irvine Bay , battente bandiera di Hong Kong, si è arenata sul fondale

del porto di Napoli. L' imbarcazione, che trasporta grano, è stata messa in

sicurezza con l' aiuto di alcuni rimorchiatori. Secondo la Guardia Costiera non

ci sarebbero rischi né pericoli. La situazione dovrebbe sbloccarsi e la nave

disincagliarsi dal fondale sabbioso con l' arrivo dell' alta marea.

Rai News

Napoli
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IL COMUNE COMUNICA - XXXI anniversario dell' arrivo della Vlora nel porto Ddi Bari:
lunedì l' iniziativa in largo Sono persone a San Girolamo

LUNEDÌ L' INIZIATIVA IN LARGO "SONO PERSONE" A SAN GIROLAMO

Lunedì 8 agosto, nel XXXI anniversario dell' arrivo della nave Vlora nel porto

di Bari, il Comune di Bari ha organizzato, presso il largo "Sono persone", a

San Girolamo, l' iniziativa "Per non dimenticare La Vlora", durante la quale si

terrà un reading di poesie con delle testimonianze di cittadini appartenenti alla

comunità albanese. Alcuni alunni della scuola di lingua albanese a Bari "Le

Aquile di Seta" leggeranno le poesie dell' opera "Bagëti e Bujqësi/I pascoli e i

campi" dello scrittore albanese Naim Frasheri. Dopo il reading sarà ascoltata

la testimonianza di Alda Kushi, dottore di ricerca in diritto costituzionale

comparato che collabora con il dipartimento di Scienze Politiche dell'

Università degli Studi di Bari Aldo Moro, e di Roberto Laera, imprenditore

italiano che lavora e vive a Tirana e che dal 2006 promuove con la società

Italian Network un servizio agli imprenditori stranieri che vogliano investire in

Albania, facilitando la start up d' impresa. Seguirà un momento dedicato alla

musica. Parteciperà all' evento l' assessora comunale al Welfare. "Le Aquile di

Seta" è un' associazione senza scopo di lucro, costituita nel settembre del

2020 da un gruppo di donne di origine albanese che vivono, lavorano e studiano a Bari, e nasce con l' intento di

promuovere la cultura e la storia albanesi realizzando iniziative al servizio e a supporto della comunità albanese in

Italia e all' estero. Uno dei più importanti progetti realizzati dall' associazione è proprio la fondazione della scuola

barese.

Agenparl
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Alla Peyrani Sud la presidenza per la Sezione Marittimi Portuali e Trasporti di
Confindustria Taranto

Home Trasporti Alla Peyrani Sud la presidenza per la Sezione Marittimi

Portuali e Trasporti... Alla Peyrani Sud la presidenza per la Sezione Marittimi

Portuali e Trasporti di Confindustria Taranto . Si è svolta l' Assemblea delle

imprese del comparto che, con unità di intenti, ha indicato Paolo Luminoso

(Peyrani Sud Spa - Divisione Trasporti) alla presidenza quale successore a

Vladimiro Pulpo oggi Vice Presidente con delega ai Rapporti con la Grande

Impresa. L' elezione ha riguardato anche un componente del Consiglio

Direttivo sezionale nella persona di Alfredo Scarci della Triton srl. A

conclusione dei lavori, il neo eletto Presidente ha rinnovato ai presenti la

dichiarazione di impegno con la quale sta assumendo questo incarico,

ringraziando tutti gli intervenuti per la fiducia accordatagli e per i contributi di

idee e iniziative che perverranno da tutti i soci. Luminoso, ingegnere, con 25

anni di esperienza nel settore dei cantieri, dei trasporti, del project cargo e del

freight forwarding, intende - con un fondamentale lavoro di squadra - attivare

tutte le possibili sinergie nel settore dei trasporti e marittimo. Nelle logiche

associative della sezione è confermato il ruolo centrale del porto di Taranto

quale volano di sviluppo per il territorio ed attrattore di nuovi investimenti. In questo senso la sezione, rappresentativa

delle professionalità di eccellenza del comparto, si impegnerà per valorizzare quei servizi legati alla portualità come la

logistica la formazione e l' internazionalizzazione. Peyrani Sud, grazie alla presenza, come impresa portuale, nei porti

di Taranto, Brindisi, oggi anche di Manfredonia, è in grado di offrire da questi porti un servizio di logistica integrata

che va dall' imbarco/sbarco di varie tipologie di merce, quale impiantistica eccezionale, general cargo, rinfuse,

container e rotabili, al trasferimento nelle aree di stoccaggio all' interno del porto o in aree di proprietà, al successivo

ricarico e trasporto per consegna al cliente finale. La Peyrani Sud è impegnata oltre ai trasporti marittimi e industriali

Il Nautilus

Taranto
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ricarico e trasporto per consegna al cliente finale. La Peyrani Sud è impegnata oltre ai trasporti marittimi e industriali

in molti servizi di montaggio e manutenzione industriale, ordinaria e soprattutto specialistica con maggiore selettività

dei settori di attività, che attualmente sono la siderurgia, cementerie, aerospaziale, automotive e pneumatici, turbine e

alternatori nelle centrali elettriche, grandi gru portuali, impianti di filtraggio acque.
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Bluestone la commessa per Caronte & Tourist

MONACO - Sarà Bluestone Group , provider internazionale specializzato in

servizi tecnici in ambito navale, ad occuparsi della supervisione del progetto

della nuova nave ordinata da Caronte & Tourist Si tratta di un traghetto

bidirezionale in costruzione in Turchia, presso il cantiere Sefine di Yalova sul

Mare di Marmara , la cui consegna all' armatore italiano è prevista per la

prima metà del 2024. Il traghetto avrà doppia alimentazione, diesel e LNG,

batterie e pannelli solari, e verrà impiegato nello Stretto di Messina, sulla linea

marittima fra Messina e Villa San Giovanni. La lunghezza della nave sarà di

133.6 metri, 9.946 tonnellate (GT) la stazza lorda, per una capacità massima

di 1.500 persone, di cui 602 accomodabili sui posti a sedere all' interno: 290 il

massimo numero di auto e 35 i semirimorchi trasportabili. Per Bluestone

Group è il secondo progetto di new building curato per conto di Caronte &

Tourist, a conferma dell' affidabilità dell' azienda e della qualità del suo know-

how in campo ingegneristico. La nuova commessa verrà gestita da Bluestone

Group con l' utilizzo di un software sviluppato interamente in-house, realizzato

per consentire all' armatore un maggiore controllo sulla commessa e per

facilitare la gestione operativa da parte del site team. Il team di Bluestone dedicato a questo progetto comprende un

site manager, tre ispettori e un coordinatore. "Abbiamo deciso di continuare il nostro rapporto di collaborazione con

Bluestone Group - dice Lorenzo Matacena , ad del Gruppo Caronte & Tourist - poiché tra le altre cose apprezziamo

moltissimo l' attenzione di Bluestone alle tecnologie pulite e innovative, attenzione che è prioritaria e dirimente anche

per noi di Caronte & Tourist. Dopo aver curato la supervisione della costruzione NB54, la cui consegna è

programmata nel 2023 e che sarà una delle navi più pulite ed ecocompatibili del Mediterraneo, un team di Bluestone

sta adesso seguendo in Turchia i lavori di approntamento del nostro nuovo modernissimo traghetto. Per una nave che

rappresenta lo stato dell' arte, Caronte & Tourist non poteva non affidarsi a un provider di riconosciuto prestigio

internazionale come Bluestone" LASCIA UN COMMENTO

La Gazzetta Marittima

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Blue economy, 'la Sicilia può e deve essere la piattaforma logistica del Mediterraneo'

A Catania l' ultima tappa del tour di Alis, l' Associazione della logistica e della intermodalità sostenibile. Il presidente
Guido Grimaldi: 'Ci auguriamo che si lavori concretamente per l' Isola'

Chiara Borzi

CATANIA - Si è concluso con la tappa di Catania il tour di Alis, Associazione

Logistica dell' Intermodalità Sostenibile. La Sicilia torna al centro del dibattito

sulle autostrade del mare, la blue economy, le opportunità che il Pnrr può

generare per il settore marittimo, da sempre centrale nella vita economica dell'

isola. Dai panel catanesi un appello anche al prossimo governo perchè i fondi

stanziati non sono sufficienti per quanto prodotto da tutto il comparto. Ad

aprire i lavori è stato il presidente dell' Alis Guido Grimaldi , tornato in Sicilia

dopo sei anni proprio in occasione dell' evento. 'Essere di nuovo qui è motivo

di emozione - ha spiegato -. Dalla nascita del nostro progetto sono trascorsi

sei anni e da allora i nostri associati sono passati da trecento a duemila,

abbiamo consolidato un fatturato da cinquantadue miliardi di euro, occupato

oltre 220 mila lavoratori. Stiamo indubbiamente attraversando un momento

difficilissimo, con tassi di inflazione importanti negli Stati Uniti e in Italia, con

un rallentamento generale del Pil e se in Italia l' occupazione aumenta in Sicilia

il tasso di disoccupazione giovanile è un dramma'. 'Oltre il quaranta per cento

dei giovani siciliani è senza lavoro , per questo - ha evidenziato il presidente

Alis - è anche nostro compito fare capire le potenzialità di questo settore. La tecnologia ci ha permesso di allentare la

morsa del caro carburante e quindi calmierare i prezzi grazie alle autostrade del mare, ma spero - ha evidenziato

Grimaldi - il prossimo governo comprenda il grande lavoro svolto dal popolo del trasporto e della logistica ed

intervenga fin da subito per aumentare la dotazione finanziaria dell' incentivo Marebonus a 100 milioni di euro all'

anno. Ci auguriamo inoltre che si lavori concretamente per la Sicilia, che può e deve essere piattaforma logistica del

Mediterraneo'. Particolarmente di rilievo il panel organizzato con il Presidente AdSP Mare di Sicilia Orientale

Francesco Di Sarcina, il Presidente AdSP dello Stretto Mario Mega, Presidente AdSP Mar Tirreno Centrale Andrea

Annunziata . 'Insediandomi a Catania ho trovato una realtà ricca di potenzialità - ha spiegato Di Sarcina -, che ha

sicuramente bisogno di una riorganizzazione ed un' azione propulsiva data da una strategia di sviluppo. Questo non

vuol dire che in precedenza non c' era visione, ma che dobbiamo sempre imparare a trovare un valore aggiunto.

Serve infine riuscire ad usare bene quel che abbiamo. Non possiamo promettere agli armatori infrastrutture realizzate

prontamente se effettivamente in Italia non siamo svelti nella costruzione delle opere'. In assenza di una decisione

politica sulla realizzazione del Ponte sullo Stretto spetta alle navi fare da ponte . Lo ha spiegato il presidente Mega ,

che ha aggiunto: 'Lo Stretto ha sempre fatto la sua parte anche durante il lockdown, lo Stretto c' è e ha dimostrato di

avere caratteristiche peculiari. C' è tanto da programmare e norme

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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da ripensare . Il dialogo tra le parti, tra noi rappresentati dell' Adsp e le amministrazioni, deve aumentare'. Non è

mancato un riferimento alle Zes, alle zone economiche speciali, ancora tutte in divenire in Sicilia. 'Le Zone

economiche speciali possono dare una grande opportunità per confrontarci - ha spiegato Andrea Annunziata - e

speriamo ci sia ancora un Ministro per il Sud nel prossimo governo dato il buon lavoro svolto da Mara Carfagna.

Abbiamo grande responsabilità. Le quattromila Zes nel mondo hanno avuto un' esplosione economica importante che

in Sicilia non riusciamo ad attivare'. Alla tappa catanese di Alis On Tour hanno partecipato anche la vicepreside dell'

Accademia Mediterranea e Preside Istitutto Nautico Duca degli Abruzzi Catania Brigida Morsellino, il Capo di

Gabinetto dell' Assessorato delle Infrastrutture e della Mobilità della Regione Siciliana Ettore Foti e portato la propria

testimonianza aziendale Gruppo Grimaldi, Caronte & Tourist, Nicolosi Trasporti e DN Logistica. Chiara Borzì Twitter:

@ChiaraBorzi.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Porto di Tremestieri, lavori in ritardo. Il Comune di Messina: "Colpa dell' impresa"

Nella relazione di accompagnamento al procedimento di decadenza dal beneficio dell' anticipazione contrattuale alla
Coedmar, il responsabile unico del procedimento dei lavori del porto di Tremestieri, Vito Leotta ricostruisce gli eventi

Marco Ipsale

Da aprile a luglio 2022 erano previsti lavori per 2 milioni 713mila euro ma, 'a

seguito dei vari successivi sopralluoghi effettuati in cantiere, nonostante le

ripetute rassicurazioni di aumento della produttività da parte dell' Impresa, i

ritardi continuano ad aumentare e, anzi, oramai dal mese di maggio si registra

un blocco totale ed ingiustificato dei lavori'. La relazione Nella relazione di

accompagnamento al procedimento di decadenza dal beneficio dell'

anticipazione contrattuale alla Coedmar, i l responsabile unico del

procedimento dei lavori del porto di Tremestieri, Vito Leotta, richiama l' ordine

di servizio 9 del 21 luglio 2022 del direttore dei lavori, Pietro Certo, che aveva

già mosso contestazioni simili negli ordini di servizio precedenti, il 7 del 26

maggio 2021 e l' 8 del 12 ottobre 2021. Decadenza revocabile solo se Il

provvedimento di decadenza è 'di natura cautelativa e temporanea dichiarato

revocabile solo nel caso in cui venisse attuato dall' impresa l' incremento

produttivo richiesto e coerente col cronoprogramma contrattuale'. I motivi dei

ritardi I ritardi - si legge - 'non dipendono da circostanze speciali o impreviste

tantomeno da impedimenti di natura tecnica o amministrativa ma, piuttosto,

da un numero insufficiente di maestranze: la presenza media registrata nel primo trimestre, comprese le maestranze

dei subappaltatori, ha superato di poco le dieci unità giornaliere; nel secondo trimestre, invece, la presenza delle

maestranze si è attestata intorno alle cinque unità e non c' è stata traccia in cantiere, tranne in sporadiche occasioni,

di personale dei subappaltatori; in cantiere risultano presenti mezzi d' opera e materiali (tubi in acciaio, velette, barre

di armatura, pietrame) che consentirebbero la possibilità di rendere produttivo il cantiere ed eseguire le opere previste

in progetto'. Per questo 'si ritiene necessario che l' Impresa appaltatrice provveda senza alcun indugio a mettere in

atto quanto di propria competenza al fine di recuperare il ritardo fin qui accumulato e, almeno, riallineare l'

avanzamento dei lavori al cronoprogramma' fino a settembre, presentato lo scorso 1 giugno. "Giustificazioni

generiche" Le 'giustificazioni fornite dall' Impresa rimangono sempre generiche, prive di riscontro documentale e non

corredate da alcuna evidenza di situazioni di causalità scatenanti, seguite da una misurabile incidenza sull' andamento

dei lavori con conseguente effetto su eventuali concessioni di maggiori termini temporali'. Nella nota del 22 luglio

2022, la Coedmar 'ha richiamato e ribadito le stesse motivazioni di cui alla precedente corrispondenza inserite nella

richiesta di ridefinizione dei termini del 3 dicembre 2021'. Il 26 luglio 2022 il direttore dei lavori scrive al rup,

ricordando quanto accaduto. - Fenomeni di interrimento del porto tra dicembre 2020 e gennaio 2021: vengono

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

venerdì 05 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 83

[ § 2 0 0 4 9 5 7 3 § ]

richiesti 2 mesi di maggior tempo senza fornire alcuna giustificazione di dettaglio dei ritardi realmente patiti; -

Emergenza epidemiologica da Covid: si lamenta una sofferenza che avrebbe causato 4 mesi di ritardo. Considerato

che il nuovo termine contrattuale è partito dalla firma dell' atto di sottomissione del 18 dicembre 2020, lamentano tra la

citata data ed il 3 dicembre 2021 (data della richiesta) 4 mesi, vale a dire un ritardo pari ad 1/3 del periodo. Anche

questa richiesta è del tutto generica e non è supportata da un dettaglio analitico dei ritardi (assenze per Covid degli

operai, ritardo nelle forniture ecc); - Approvvigionamento materie prime: viene esposto 2 mesi di ritardo senza fornire,

anche in questo caso, alcuna giustificazione di dettaglio a supporto (data degli ordini ed eventuale corrispondenza del

fornitore di ritardi nella consegna) - Sversamenti Amam 2021: viene imputato un ritardo di 4 mesi a causa dei citati

sversamenti. A tal proposito si rappresenta che gli sversamenti Amam ci sono stati ma hanno sempre avuto carattere

episodico e mai continuativo e non hanno mai provocato ritardi superiori a due o tre giorni per episodio. Anche

considerando 10 episodi nel 2021, il ritardo si attesterebbe intorno ai 30 giorni, quindi molto minore rispetto ai 4 mesi

lamentati in maniera generica e priva di dettaglio (date di fermo cantiere) - Ridotta disponibilità di materiale da

scogliera: anche per questa causa vengono richiesti 4 mesi di ritardo. A tal proposito si rappresenta che nel corso del

2021 non si è mai assistito ad alcun ritardo nella fornitura del materiale da scogliera. Piuttosto i ritardi sono nella posa

a mare. A dimostrazione di ciò la circostanza che in cantiere risulta attualmente disponibile (e lo è sin dal novembre

del 2021) materiale pronto per essere utilizzato per il completamento della mantellata sud. Pertanto nessun ritardo può

essere imputato per tale richiesta; - Difficoltà nella infissione degli elementi metallici: anche in questo caso in maniera

generica e sommaria viene lamentato un ritardo di 4 mesi. Manca l' analisi di dettaglio dei ritardi ed il confronto tra il

cronoprogramma di progetto ed il tempo reale di esecuzione. Comunque, sulla base di quanto riscontrato in cantiere,

il ritardo giustificabile non supera i 30 giorni. Stati di avanzamento lavori Da dicembre 2020 a dicembre 2021 sono

stati emessi sei Sal (Stato di avanzamento lavori) per un importo di 9 milioni 649mila euro, pari al 14 % dei lavori a

fronte di un avanzamento temporale superiore al 50 %. Da gennaio 2022 ad oggi è stato contabilizzato solo il Sal 14,

con un importo progressivo rispetto al Sal 13 di soli 241mila euro. Ad oggi i lavori contabilizzati sono pari a circa il 25

% rispetto all' avanzamento temporale pari a circa l' 85 %. Il ritardo, secondo il rup, 'è di gran lunga imputabile a

negligenza dell' appaltatore e solo in piccolissima parte (non oltre 4/5 mesi) per colpe ad egli non imputabili.

Nonostante i pagamenti siano proseguiti regolarmente fino al dicembre 2021 e nonostante sia stata anche risolta, nel

novembre 2021, la lamentata interferenza dovuta alla presenza del tubo di scarico Amam, la produzione in cantiere,

da sempre ridotta, è progressivamente diminuita giungendo, a partire dal mese di gennaio 2022, a valori non più

accettabili rispetto alla produzione prevista nello stesso periodo dall' impresa di oltre 3 milioni di euro/mese'. Articoli

correlati.
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Pubblicato il bando per l' esecuzione dei lavori di manutenzione straordinaria nel porto di
Augusta

L' Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale ha messo a bando

un appalto integrato per la manutenzione straordinaria delle banchine e dei

piazzali retrostanti il porto commerciale e la nuova darsena servizi del porto di

Augusta. L' intervento comprenderà anche la manutenzione straordinaria del

pontile per l' ormeggio di navi ro-ro e degli impianti tecnici. Le opere portuali

oggetto di manutenzione sono state realizzate negli anni ottanta per fasi e lotti

funzionali in conformità al vigente Piano Regolatore Portuale ed oggi

necessitano di interventi importanti di manutenzione finalizzati al risanamento

delle strutture, al rifacimento della pavimentazione ed al ripristino e

potenziamento degli impianti tecnici. L' opera avrà un importo di 25,1 milioni

di euro ed una durata di 18 mesi circa.

Informare

Augusta
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Un nuovo volto per il porto di Augusta

Lavori anche per realizzare il terzo ponte di collegamento

SIRACUSA- Lavori per un totale di 46 milioni di euro al porto di Augusta. L'

Autorità di sistema portuale del Mare di Sicilia orientale ha messo a bando un

appalto per la manutenzione straordinaria delle banchine e dei piazzali

retrostanti il porto commerciale e la nuova darsena servizi del Porto d i

Augusta. L' intervento, che comprende anche la manutenzione straordinaria

del pontile per l' ormeggio di navi Ro-Ro e degli impianti tecnici, avrà un

importo di 25,1 milioni di euro ed una durata di 18 mesi. "Sono molto

soddisfatto - afferma il presidente Francesco Di Sarcina -. Stiamo rispettando

i tempi del programma che ci eravamo ripromessi di portare a termine entro i

primi mesi del 2023". E ieri è stato sottoscritto fra l'Autorità di sistema

portuale del Mare di Sicilia orientale, lo Stato Maggiore della Marina tramite il

Comando Marittimo Sicilia, la direzione dei lavori e del Demanio del

segretariato generale della Difesa ed il Comune di Augusta, un accordo di

programma per la realizzazione della terza via di collegamento fra i

comprensori portuali dell'isola di Augusta e la terraferma. La realizzazione di

un terzo ponte che colleghi l'isola di Augusta alla terraferma rappresenta

un'opera infrastrutturale essenziale per garantire il raccordo degli impianti portuali civili e militari che ospitano anche i

servizi di supporto per le attività nel porto di Augusta. L'opera, il cui costo è di circa 21 milioni di euro, verrà

completata entro la fine della prima metà del 2026, così come previsto per le opere infrastrutturali finanziate

nell'ambito del Pnrr.

La Sicilia Web

Augusta
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Banditi i lavori di manutenzione straordinaria del porto commerciale di Augusta

L' intervento comprenderà anche la manutenzione straordinaria del pontile per l' ormeggio di navi ro-ro e degli
impianti tecnici

di Redazione SHIPPING ITALY 5 Agosto 2022 L' AdSP del Mare di Sicilia

Orientale ha informato di aver messo a bando un appalto integrato per la

manutenzione straordinaria delle banchine e dei piazzali retrostanti il porto

commerciale e la nuova darsena servizi del porto di Augusta. L' intervento,

che comprenderà anche la manutenzione straordinaria del pontile per l'

ormeggio di navi ro-ro e degli impianti tecnici, nel suo insieme comporta un

investimento di 25,1 milioni di euro e una durata dei lavori di circa 18 mesi.

Nello specifico: le opere portuali oggetto di manutenzione sono state

realizzate negli anni ottanta per fasi e lotti funzionali in conformità al vigente

Piano Regolatore Portuale ed oggi necessitano di interventi importanti di

manutenzione per ill risanamento delle strutture, il rifacimento della

pavimentazione e il ripristino e potenziamento degli impianti tecnici. La messa

al bando dei suddetti lavori nel porto di Augusta segue alla consegna ufficiale

dello scorso 24 giugno dei lavori alla ditta - aggiudicataria degli stessi già dal

novembre 2020 - per la realizzazione del 1° e del 2° lotto del terminal

container che aumenteranno di 500 metri lineari le capacità di banchina e di

200 mila metri quadrati quella dei piazzali retrostanti. Con l' attuale messa in opera del bando, l' ente informa di aver

onorato tutti gli impegni assunti con la garanzia di portarli a termine prima della pausa estiva, sia in termini di sblocco

di lavori che di appalti, sia nel porto di Augusta che in quello di Catania. Tutto questo all' interno di un percorso che

porterà, da qui ai primi dell' anno prossimo, a contrattualizzare lavori per un totale di 300 milioni di euro.

Soddisfazione per il rispetto dei tempi di realizzazione del programma che si era ripromessa l' Authority e che

prevede di essere portato a termine entro i primi mesi del 2023 è stata intanto espressa dal presidente Di Sarcina, al

timone dell' ente dallo scorso marzo: "nonostante il sottodimensionamento dello staff tecnico dell' ente, che ha

lavorato e continua a lavorare con entusiasmo ed estrema solerzia".
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Ucraina: Ankara conferma partenza altre 3 navi con cereali

Sono la Navistar, la Rojen e la Polarnet

(ANSA) - ROMA, 05 AGO - Il ministero della Difesa turco ha confermato la

partenza questa mattina di altre tre navi cariche di cereali da porti ucraini. Lo

riporta la Tass. Si tratta delle navi Navistar, Rojen e Polarnet. La Navistar e la

Rojen sono partire dal porto di Odessa, mentre la Polarnet dal vicino porto di

Chornomorsk. Il ministero ha reso noto che le navi sono dirette in Gran

Bretagna, Irlanda e Turchia. I movimenti delle navi sono monitorati dal centro

di coordinamento istituito a Istanbul dove sono presenti delegati di Ankara,

Kiev, Mosca e Onu. La Navistar, battente bandiera panamense, che trasporta

33mila tonnellate di cereali, è diretta in Irlanda. La Rojen, battente bandiera

maltese, che trasporta 13mila tonnellate di cereali, è diretta in Gran Bretagna.

La nave turca Polarnet, che trasporta 12mila tonnellate di cereali, è diretta a

Karasu in Turchia. Una volta arrivate nei pressi della costa turca, le

imbarcazioni saranno ispezionate dai delegati di Ankara, Kiev, Mosca e Onu

del centro di coordinamento di Istanbul. (ANSA).
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Il corridoio del grano funziona: le navi lasciano l'Ucraina in sicurezza e altre in attesa
d'ispezioni

Istanbul. Meritevoli gli sforzi per riportare in sicurezza il trasporto marittimo

del Mar Nero. In questi giorni, funzionari turchi e delle Nazioni Unite

confermano che si aspettano che altre navi lasceranno i porti in Ucraina

stamani, venerdì 5 agosto, mentre è stata identificata anche la prima bulker in

entrata. Sulla base del successo nella gestione della nave bulker 'Razoni' all'

inizio di questa settimana e verificate le condizioni operative del 'corridoio

umanitario', i funzionari turchi e ONU ora affermano di essere pronti per un

secondo passaggio in sicurezza di più navi, mentre si preparano per un flusso

costante di navi in entrata in Ucraina dal Mar Nero e viceversa. Informano che

un totale di 58.041 tonnellate di mais lascerà l' Ucraina attraverso il corridoio

umanitario marittimo nell' ambito della 'Black Sea Grain Initiative'. Il Ministro

della Difesa nazionale turco, insieme all' omologo ucraino e a quello delle

infrastrutture, si è incontrato per valutare l' efficienza del piano dell' iniziativa

'Black Sea Grain' e verificare gli ultimi aggiornamenti. Il Ministro della Difesa

turco, Akar, ha dichiarato che continuano a collaborare con le Autorità della

Federazione Russa, dell ' Ucraina e delle Nazioni Unite per il buon

funzionamento del sistema. "Come risultato dell' intenso lavoro e coordinamento al centro, tre navi dovrebbero

iniziare a salpare dai porti ucraini domani, sabato, nell' ambito della spedizione di grano", ha aggiunto il Ministro Akar.

Funzionari ucraini hanno riferito ieri che 17 navi sono state caricate e si stanno preparando a partire dai tre porti sotto

il corridoio umanitario mediato dalle Nazioni Unite. Dopo aver riferito che la nave 'Razoni' era stata autorizzata dagli

ispettori a Istanbul a procedere, il Ministro degli Esteri ucraino, Dmytro Kuleba, ha detto ai giornalisti: "Continueremo

fermamente a rispettare questo accordo. È benefico per gli agricoltori ucraini, è benefico per l' economia ucraina ed è

benefico per il mondo". Nella tarda giornata di oggi, il JCC (Joint Cargo Committee Global Cargo Watchlist che valuta

i rischi di navi in entrata nei porti, consentendo di poter meglio valutare la situazione socio politica dei Paesi a rischio

elevato), ha identificato le tre navi che ha autorizzato a partire dall' Ucraina dicendo: "Traendo spunto dalle lezioni

apprese durante il primo movimento della M/V Razoni, il JCC ha autorizzato questo movimento come seconda 'prova

di verifica del piano', testando multi -operazioni navali nel corridoio, compresa una nave in entrata. Inoltre, il corridoio

è stato rivisto per consentire un passaggio più efficiente delle navi pur mantenendo la sicurezza. "Le navi autorizzate

a partire per la Turchia sono la 'Polarnet', una nave bulker di proprietà turca (12.200 dwt) che il presidente Zelenskyy

aveva visitato venerdì scorso a Chornomorsk, che partirà con 12.000 tonnellate di mais diretta in Turchia. Da

Chornomorsk partirà anche la 'Rojen', una bulker da 41.500 tpl, immatricolata a Malta con un carico di 13.041 tpl di

mais destinato al Regno Unito, mentre la 'Navistar',
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bulker da 38.243 tpl, immatricolata a Panama, partirà da Odessa con un carico di 33.000 tpl di mais diretto in

Irlanda. Il prossimo test dell' Iniziativa 'Black Sea Grain' riguarderà lo spostamento delle navi in acque territoriali dell'

Ucraina, per continuare le esportazioni, una volta che le navi ferme nei porti da febbraio saranno finalmente in grado

di lasciare i porti. Mercoledì scorso, il Ministro Akar ha confermato le notizie dei media secondo cui una nave vuota

dovrebbe trasferirsi in Ucraina dopo essere stata ispezionata a Istanbul. Serhiy Bratchuk, portavoce del Governo

ucraino a Odessa, ha inizialmente identificato la prima bulker in entrata come una nave di proprietà turca, la 'Osprey

S', registrata in Liberia; detta nave, da 30.500 dwt, si trova ora all' ancora presso Tuzla a sud di Istanbul. Un

portavoce del Centro di Coordinamento congiunto, tuttavia, riferisce che sarebbero saliti a bordo di un' altra nave, la

'Fulmar S' (14.415 dwt), registrata alle Barbados, per un' ispezione prima di procedere verso il porto di Chornomorsk.

La nave bulker 'Razoni', con un carico di mais, proveniente dall' Ucraina, è partita questa mattina dall' ancoraggio

turco. Si sta dirigendo a Tripoli, dove i funzionari ucraini hanno detto che dovrebbe iniziare a scaricare all' inizio della

prossima settimana.
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Viking Line vende il cruise ferry Amorella a Corsica Ferries

Costruita nel 1988, la nave è stata ceduta per 19,1 milioni di euro

La compagnia di navigazione finlandese Viking Line ha venduto a quella

francese Corsica Ferries il cruise ferry Amorella per 19,1 milioni di euro. La

nave, di 34mila tonnellate di stazza lorda, è stata costruita nel 1988 dal

cantiere navale croato Brodosplit. Con una lunghezza di 169,4 metri e una

larghezza di 27,6 metri, l'unità ro-pax può trasportare 2.480 passeggeri, 450

auto e 900 metri lineari di rotabili. Il cruise ferry sarà consegnato il prossimo

ottobre alla Corsica Ferries che lo ribattezzerà con il nome Mega Victoria per

immetterlo in servizio nel 2023 nel Mediterraneo. I locali e le cabine della nave

sono stati oggetto di un recentissimo e completo restyling.
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Partite dall' Ucraina altre tre navi cariche di mais

L'intenzione delle autorità ucraine è di consentire anche l'arrivo di navi negli scali nazionali

L' intenzione delle autorità ucraine è di consentire anche l' arrivo di navi negli

scali nazionali Il Ministero delle Infrastrutture dell' Ucraina ha reso noto che

stamani tre navi cariche di cereali e prodotti alimentari sono partite dai porti di

Odessa e Chernomork nell' ambito dell' iniziativa concordata alla fine dello

scorso mese sotto l' egida dell' Onu per ripristinare le esportazioni di cereali

ucraini in precedenza bloccate dal conflitto in corso con la Russia. Le

rinfusiere salpate oggi sono la Navi Star, la Rojen e la Polarnet con a bordo

57mila tonnellate di mais destinato ad acquirenti in Turchia, Gran Bretagna e

Irlanda. Specificando che l' obiettivo è di assicurare che i porti possano

movimentare oltre 100 navi al mese, il ministro ucraino delle Infrastrutture,

Oleksandr Kubrakov, ha precisato che, «nonostante il "corridoio del grano"

abbia già iniziato a funzionare in esportazione, il nostro obiettivo è la piena

operatività in entrambe le direzioni. Riceviamo - ha spiegato il ministro -

richieste dagli armatori che sono pronti ad entrare nei nostri porti per caricare.

Il nostro obiettivo è di movimentare ogni mese più di tre milioni di tonnellate di

prodotti agricoli dai porti di Odessa, Chernomork e Yuzhne (Pivdennyi)».

Kubrakov ha ricordato che la Razoni, la prima nave partita il primo agosto dal porto di Odessa nell' ambito di questi

accordi ( dell' 1 agosto 2022), il 3 agosto è stata ispezionata con successo a Istanbul.
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Nel secondo trimestre il traffico delle merci nei porti tunisini è calato del -6,0%

Nella prima metà del 2022 la diminuzione è stata del -2,8%

Dopo un lieve incremento del +0,8% nel primo trimestre di quest' anno, nel

trimestre successivo il traffico delle merci nei porti della Tunisia ha registrato

una flessione del -6,0% essendo stato pari a 6,96 milioni di tonnellate rispetto

a 7,40 milioni nel periodo aprile-giugno del 2021. La diminuzione è stata

generata dal calo del -11,0% del flusso delle importazioni scese a 4,28 milioni

di tonnellate, mentre i volumi in esportazione sono cresciuti del +3,4% a 2,68

milioni di tonnellate. Ad eccezione del traffico di rotabili che nel secondo

trimestre del 2022 è ammontato a 670mila tonnellate segnando una crescita

del +22,7% sullo stesso periodo dello scorso anno, tutte le altre principali voci

merceologiche hanno chiuso il trimestre con un segno negativo. Nel settore

delle rinfuse liquide, gli idrocarburi hanno totalizzato 1,62 milioni di tonnellate

(-15,7%) e gli altri carichi liquidi 214mila tonnellate (-4,5%). In diminuzione

anche le rinfuse solide con 1,23 milioni di tonnellate di cereali (-9,0%) e 1,52

milioni di tonnellate di altri carichi (-6,1%) e così pure le merci containerizzate

con 1,07 milioni di tonnellate (-2,8%) con una movimentazione di contenitori

che è stata pari a 116mila teu (-1,4%) e le altre merci varie con 640mila

tonnellate (-0,6%). Il traffico dei passeggeri dei servizi di linea è stato di 114mila persone (+37,3%) e le auto

trasportate dai traghetti sono state 50mila (+33,1%). Nei primi sei mesi del 2022 i porti tunisini hanno movimentato

complessivamente 13,98 milioni di tonnellate di merci, con una riduzione del -2,8% sulla prima metà dello scorso

anno, di cui 8,55 milioni di tonnellate di carichi in importazione (-8,1%) e 5,43 milioni di tonnellate in esportazione

(+6,8%).
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Ucraina, partite altre tre navi cariche di cereali

"Polarnet", "Navistar" e "Rojen", dirette in Turchia, Irlanda e Regno Unito, per un totale di 58 mila tonnellate di mais.
Un segnale rassicurante verso la creazione di un corridoio umanitario stabile

Dopo il via libera degli ispettori di Istanbul a Razoni, la prima nave carica di

cereali partita dall' Ucraina dopo cinque mesi di guerra, il Joint Coordination

Center (JCC) ha autorizzato la partenza di altre tre navi, che stamattina hanno

lasciato i porti sul Mar Nero di Odessa e Chornomorsk. Il JCC è il centro di

coordinamento nato tra il 22 e il 27 luglio nell' ambito della Black Sea Grain

Initiative, l' accordo sull' esportazione delle granaglie ucraine firmato tra

Russia, Ucraina e Nazioni unite con la mediazione della Turchia. In totale si

tratta di 58,041 tonnellate di mais. Le navi autorizzate sono: Polarnet,

ancorata nel porto di Chornomorsk, con un carico di 12 mila tonnellate,

destinato a Karasu, in Turchia; Navistar, ancorata nel porto di Odessa, con un

carico di 33 mila tonnellate, con destinazione Ringaskiddy, in Irlanda; Rojen,

ancorata nel porto di Chornomorsk, con un carico di 13,041 tonnellate,

destinato a Teesport, nel Regno Unito. La partenza di queste altre tre navi

rappresenta, come spiega l' International Maritime Organization, una terza

"prova di concetto" per la creazione di uno stabile e sicuro corridoio di

rifornimento di cibo per i mercati globali (l' Ucraina è uno dei principali granai

d' Europa). Nel frattempo è stato autorizzato il movimento, in attesa di ispezione, di un altro mercantile carico di

cereali, la Fulmar S, che si trova in rada a nord-ovest di Istanbul. I cereali bloccati in Ucraina dovrebbero essere tra le

20 e le 25 milioni di tonnellate. Per esportali tutti ci vorrebbero circa 400 partenze, considerando per ogni viaggio un

carico tra le 40 mila e le 70 mila tonnellate. James Waterhouse, corrispondente della BBC in Ucraina, ha riferito che

secondo la Turchia entro i prossimi due giorni dovrebbero partire una quindicina di navi. Dall' altro lato, il ministro delle

Infrastrutture ucraino, Oleksander Kubrakov, ha detto che non si aspetta più di cinque partenze nelle prossime due

settimane. Per capire la differenza di contesto, ad agosto 2021 le navi cariche di grano partite dall' Ucraina sono state

194.
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Riparte il grano dell' Ucraina

NEL GIRO DI  POCO PIÙ DI  UNA SETTIMANA,  DALLA FIRMA

DELL'ACCORDO SUL GRANO A ISTANBUL, LA SITUAZIONE SEMBRA

ESSERSI SBLOCCATA NEI PORTI UCRAINI.Ben navi hanno lasciato nei

giorni scorsi i porti di Odessa, Chornomorsk e Pivdenny. Questo permetterà

sostengono entrambi i paesi belligeranti di scongiurare l'emergenza

alimentare globale che si stava creando a causa del grano bloccato da mesi

dall'inizio della guerra.Le navi hanno affrontato un Mar Nero ancora irto di

mine e dovrebbero aver raggiunto le acque turche, previsti approdi messi a

disposizione da Erdogan, a cominciare da ieri, martedì 2 agosto. Dal Bosforo

poi ripartiranno, dopo le previste ispezioni perché non abbiano armamenti,

verso destinazioni del Sud-Est Mediterraneo.LE ISPEZIONI ALLA PRIMA

DELLE NAVI ARRIVATE IN TURCHIA 26 MILA TONNELLATE DI GRANO

UCRAINO SULLA NAVE RAZONI CON BANDIERA DELLA SIERRA

LEONE COME ANCHE PER LE SUCCESSIVE,  SONO STATE

CONCORDATE CON L'UTILIZZO DI UN TEAM COMPOSTO DA TECNICI

DI RUSSIA , UCRAINA , TURCHIA E NAZIONI UNITE .Sarà anche una

verifica delle clausole all'accordo che al momento viene considerato da entrambi i contendenti come provvisorio,

mentre per l'ONU non solo va difeso ma anche esteso.*L'ispezione alla nave, come da annunci, è cominciata

mercoledì scorso e si è poi prolungata per alcune contestazioni tra gli stessi esperti. Nel frattempo altre navi sono

partite con grano dai porti ucraini del Mar Nero mentre continua la spedizione del grano ucraino anche via terra, con

appositi convogli ferroviari (forse verso la Romania ).
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Aumentano le linee container tra Far East e Mediterraneo

Con l' ingresso dell' italiana Rif Line nell' agone cresce anche la capacità complessiva (lontana però dai picchi del
2017), mentre si riduce la portata media delle singole navi. Cma e Msc potenziano la rotta Europa-Australia

di Redazione SHIPPING ITALY 5 Agosto 2022 A fine luglio 2022, ci sono

dodici servizi settimanali di andata e ritorno per container nel traffico

Mediterraneo-Estremo Oriente. Lo afferma un report di Dynaliners, secondo

cui "si tratta di due rotte in più rispetto all' anno scorso, poiché Zim è rientrata

nel traffico come operatore navale con un collegamento autonomo,

sostituendo gli slot di 2M, e l' italiana Rif Line ha istituito Kalypso, che opera

un unico servizio lungo questo corridoio. Con solo tre piccole navi che

operano su un orario trisettimanale, quest' ultimo fornisce una capacità molto

limitata. Complessivamente, la capacità commerciale annualizzata è

aumentata del 6% a 5,5 milioni di Teu rispetto all' anno precedente. Questo

dato non tiene conto dell' effetto delle partenze cancellate a causa della

carenza di capacità di bordo. A seguito dell' aggiunta di alcune piccole navi

alla flotta, la dimensione media delle navi è diminuita di 800 Teu, passando a

13.600 Teu. La classifica è guidata dalle tre alleanze, 2M, Ocean Alliance e

THE Alliance, in quest' ordine. Sebbene la capacità commerciale annuale sia

cresciuta in modo sostanziale, è ancora inferiore al picco di 5,7 milioni di Teu

del 2017. Con una capacità media di bordo di 13.600 Teu, le dimensioni delle navi si sono ridotte rispetto all' anno

scorso, ma sono ancora al secondo livello più alto di sempre". Intanto Cma Cgm e Msc hanno deciso di potenziare la

flotta del loro servizio congiunto Europa-Australia (chiamato Nemo/Australia) da quattordici a quindici navi da circa

9.000 Teu. La nave in più sarà fornita dal vettore francese. La rotazione del servizio è: Londra (gateway), Rotterdam,

Amburgo, Anversa, Le Havre, Marsiglia, La Spezia, Gioia Tauro, Malta, Reunion, Port Louis, Sydney, Melbourne,

Adelaide, Fremantle, Singapore, Colombo, Malta, Gioia Tauro, Valencia e ritorno a Londra.
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Ucraina, Turchia conferma: partite altre navi con cereali

Dopo l' attivazione del meccanismo congiunto pattuito, con la mediazione di Ankara e ONU

(Teleborsa) - Arriva la conferma da parte delle autorità turche della partenza

oggi di altre tre navi cariche di cereali dai porti ucraini di Odessa e

Chernomorsk, dopo l' attivazione del meccanismo congiunto pattuito tra l'

Ucraina e la Russia , con la mediazione di Ankara e dell' Onu. Il Ministero

della Difesa turco ha indicato in una serie di messaggi sui social che la nave

Navistar, battente bandiera panamense, è partita dal porto di Odessa verso l'

Irlanda, con un carico di 33mila tonnellate di mais. Il Rojen, con bandiera

maltese, trasporta 13 mila tonnellate di mais mentre il Polarnet , con bandiera

turca, ne trasporta 12: entrambe sono partiti da Chernomorsk diretti

rispettivamente verso il Regno Unito e Turchia . Il Ministero della Difesa ha

sottolineato che i mercantili dovranno attraccare a Istanbul per essere

ispezionati, così come previsto dall' accordo del 22 luglio. Intanto, nel suo

aggiornamento quotidiano sulla situazione nel Paese, l' intelligence britannica

le attività russe nella centrale nucleare ucraina di Zaporizhzhia hanno

probabilmente minato la sicurezza delle normali operazioni dell' impianto. Le

forze russe, prosegue il rapporto pubblicato dal ministero della Difesa su

Twitter, stanno probabilmente operando nelle regioni adiacenti alla centrale ed hanno usato unità di artiglieria basate in

queste aree per colpire territori ucraini sulla sponda occidentale del fiume Dnipro. Allo stesso tempo, Mosca ha usato

probabilmente l' area più estesa della zona, in particolare la città adiacente di Enerhodar, per offrire riposo alle proprie

forze, sfruttando lo status protetto delle centrale per ridurre il rischio di attacchi notturni da parte delle forze ucraine.

(Foto: Melissa Askew on Unsplash)
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Migliori e peggiori

Londra: nuovo spunto rialzista per Carnival

(Teleborsa) - Rialzo marcato per la società con sede a Miami proprietaria di

Costa Crociere , che tratta in utile del 2,66% sui valori precedenti. L' analisi

del titolo eseguita su base settimanale mette in evidenza la trendline rialzista

di Carnival più pronunciata rispetto all' andamento del World Luxury Index .

Ciò esprime la maggiore appetibilità verso il titolo da parte del mercato.

Tecnicamente, Carnival è in una fase di rafforzamento con area di resistenza

vista a 751,6 centesimi di sterlina (GBX), mentre il supporto più immediato si

intravede a 710,2. A livello operativo si prevede un proseguimento della

seduta all' insegna del toro con resistenza vista a quota 793.
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